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O deputado Zé Reis se tornou o campeão 
de liberação de recursos para o Hospital Dr. 
Moises Magalhães, de Pirapora, com o valor 
total de R$ 1,304 milhão desde 2020. Na tar-
de de ontem, ele esteve no hospital, quando 
foi recebido e homenageado pelo presiden-
te da Fundação Hospitalar, Luiz Gustavo 
Massa e o diretor João Carlos Vieira, ao mes-
mo tempo que anunciou a liberação de mais 
R$ 304 mil para custeio.  

O deputado federal Delegado Marcelo Freitas (PSL/MG) reuniu-se nessa semana em Brasília/DF com o presidente do Senado 
Federal, Rodrigo Pacheco, para discutir interesses do Estado de Minas Gerais, especialmente a união de esforços no enfrentamento 
a crise hídrica no Norte de Minas. 

CDL espera crescimento de 
até 5% das vendas no Dia 
dos Namorados em Moc

Norte de Minas recebe 3,9 
mil medicamentos do kit 
intubação

Educação convoca 
candidatos aprovados 
na seleção pública 
simplificada

Marcelo Freitas e presidente do Senado 
se unem contra a crise hídrica no NM

DIVULGAÇÃO

Pacientes voltam a fazer exames 
e consultas em hospital de Moc

A Secretaria Municipal de Educação convo-
cou para contratação, nos respectivos cargos 
de provimento temporário do Poder Executivo 
Municipal, 91 candidatos aprovados no Proces-
so Seletivo Público Simplificado nº. 001/2021. 
O edital da Seleção Pública considera a homo-
logação realizada por meio da Portaria/SME nº. 
04, de 05 de abril de 2021 e a necessidade de 
realizar a convocação dos candidatos seleciona-
dos com a segurança sanitária.

Deputado Zé Reis é 
campeão em emendas 
para hospital 

Montes Claros reduz 
quantidades de pessoas 
em eventos

Apesar do aumento de pacientes nos corredores da rede hospitalar, os mé-
dicos têm notado uma redução significativa de pacientes com doenças que 
costumavam ser maioria nos corredores: câncer e cardiopatias. A principal 
hipótese para esse ‘sumiço’ é o medo de contaminação pelo Sars-CoV-2, que 
julgam ser mais perigoso do que essas outras doenças - o que não é verdade. 

Montes Claros lança 
campanha de 
erradicação do PETI
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Benefícios do registro de marca

Ao registrar uma marca, você ga-
rante a proteção da lei, tanto para o 
uso exclusivo daquela marca em todo 
o território nacional, quanto o direito 
à proteção de contra atos da concor-
rência, com isso, mantêm uma marca 
forte e exclusiva no mercado.

O Art. 195 da Lei de Marcas e Pa-
tentes brasileira estabelece a prote-
ção contra a concorrência desleal e, 
entre elas, está o direito de processar 
e exigir indenização de quem vende, 
expõe ou oferece à venda, produtos 
com marcas de terceiros, podendo, 
inclusive, solicitar ao Juiz que proceda 
buscas e apreensões de tais produtos 

com marcas falsificadas ou registradas 
por outra empresa.

Quem não têm a marca registrada, 
não terá o mesmo direito de impedir 
terceiros de utilizar a sua marca, seja 
de forma fraudulenta ou de forma não 
intencional, pois, apenas o registro 
garante o direito de uso exclusivo em 
todo o território nacional para uma 
determinada marca.

Ao registrar sua marca, uma em-
presa melhora muito sua capacidade 
de impedir que terceiros usem ou 
busquem registrar marcas conflitantes 
e passa a deter a proteção da Lei, a 
fim de buscar as soluções adequadas, 
como uma liminar e/ou indenização, 
no caso de uma violação.

Os registros de marcas podem, 
também, se tornarem ativos valiosos 
e são transferíveis, ou seja, podem ser 
usados como ferramentas de negocia-
ção em transações comerciais e como 
garantia para transações financeiras. 
O capital intelectual é reconhecido 
como o ativo mais importante de 
muitas das maiores e mais poderosas 
empresas do mundo, é a base para o 
domínio do mercado e a lucratividade 
contínua das empresas líderes. Fre-
quentemente, marcas registradas se 
tornam o objetivo principal em fusões 
e aquisições de empresas.

Como registrar uma marca
O registro de marca no Brasil é fei-

to junto ao INPI – Instituto Nacional 
da Propriedade Industrial. É aconse-
lhável você procurar uma assessoria 
de um advogado de marcas e paten-
tes, tanto para realizar um estudo pré-
vio da marca a ser registrada, quanto 
para lhe acompanhar no processo 
de registro e proteção da marca. Um 
advogado especializado poderá orien-
tá-lo sobre todos os aspectos da prote-
ção e na classificação do registro, a fim 
de conferir uma proteção, tanto na 
atividade diretamente desempenha-
da quanto em atividades e produtos 
correlatos, evitando, assim, que uma 
outra empresa tire proveito da boa 
fama que sua marca venha a atingir no 
mercado.

A restauração de áreas degradadas 
tem sido vista como primordial para 
as questões ambientais, uma vez que 
auxilia na redução da emissão de gases 
de efeito estufa e na melhoria da quali-
dade do solo e da água. A importância 
é tal que a Organização das Nações 
Unidas (ONU) declarou o período de 
2021 a 2030 como a Década da Restau-
ração de Ecossistemas, a fim de incen-
tivar as políticas públicas e a atuação de 
empresas para a recuperação dessas 
áreas. O debate já vinha sido realizado 
anteriormente, como no Acordo de 
Paris de 2015, por exemplo, em que o 
Brasil estabeleceu a meta de recuperar 
12 milhões de hectares até 2030.

Mas não basta empregar as técnicas 
e esperar que o ambiente se transfor-
me. Para reconhecer o sucesso desses 
projetos é preciso fazer um acompa-
nhamento ao longo do tempo, capaz 
de intervir quando necessário. Assim, a 
ferramenta utilizada para tal é o moni-
toramento de áreas degradadas.

A avaliação das áreas em recupera-
ção ambiental é um importante meio 

de tomada de decisão. Uma vez que 
cada projeto tem sua escala e suas par-
ticularidades, cada área requer técnicas 
específicas que precisam ser readequa-
das sempre que constatada essa neces-
sidade. O monitoramento acompanha 
então a evolução da área do plantio até 
ser atestada sua recuperação pelos ter-
mos previstos na legislação, que para 
o caso do Estado de São Paulo, é a Re-
solução SMA n° 32/2014. Sendo assim, 
são diversos os indicadores utilizados e 
para cada um é estabelecido um valor 
de referência.

No geral, são registrados os dados 
de espécie, altura e a projeção de copa 
das mudas plantadas e regenerantes, 
os fatores de perturbação e a fauna 
avistada. A riqueza ou número de es-
pécies, por exemplo, é um dos mais 
importantes indicadores, pois quanto 
maior a riqueza, maior sua diversidade 
e a resiliência para as possíveis pertur-
bações. Assim, com essa identificação, 
é possível saber se as espécies são 
pioneiras ou não pioneiras, de preen-
chimento ou de diversidade, e ainda, 

como elas dispersam suas sementes.
Para uma análise mais estrutural, 

temos a altura e a copa de cada muda, 
que indicam se estão se desenvolven-
do bem. A saber, na legislação de São 
Paulo, os ambientes em restauração 
precisam atingir no mínimo 80% de 
cobertura de copa. Além desses, ou-
tros fatores ligados às práticas de ma-
nutenção da área podem ser avaliados, 
como o controle das gramíneas invaso-
ras e a taxa de mortalidade.

Para tornar mais completa a avalia-
ção do ambiente, é preciso também 
registrar a fauna silvestre avistada. Ela 
indica que o ambiente está mais recep-
tivo e se conectando a outras áreas, 
além de mostrar que os processos eco-
lógicos estão se restabelecendo. Temos 
obtido assim registros interessantes, 
inclusive de animais ameaçados de ex-
tinção, como a anta e o macaco-prego. 
Animais carismáticos, como o bicho
-preguiça, o tatu-peba e a cuíca, e até 
mesmo serpentes, como a caninana, 
também foram encontrados. As aves 
foram frequentemente avistadas e são 

as principais dispersoras de sementes, 
auxiliando na chegada de novas espé-
cies vegetais nas áreas.

Outra ótima ferramenta para com-
plementar o diagnóstico da área é o 
uso de imagens aéreas feitas por dro-
nes, pois mapeiam a área total e mos-
tram possíveis falhas de manutenção, 
fontes de perturbações e a cobertura 
de copa.

Enfim, são muitas as possibilidades 
de análise que o monitoramento traz 
e cabe a cada projeto definir quais se-
rão seus parâmetros e como avaliá-los. 
Dessa forma, para atingirmos a meta 
de 12 milhões de hectares, precisamos 
estudar como aplicar as técnicas de re-
cuperação de forma que funcionem e, 
para isso, utilizamos o monitoramento 
desde o primeiro momento do plan-
tio.

O trabalho é minucioso, mas grati-
ficante: observar a evolução de um am-
biente degradado para um ambiente 
recuperado, diverso, mais resiliente e 
apto a continuar seus processos ecoló-
gicos sem intervenção humana.

2 OpiniãO

As criações intelectuais publicadas neste jornal não podem ser utilizadas, reproduzidas, estocadas em banco de dados  
ou qualquer outro processo, sem autorização escrita dos titulares dos direitos autorais. Os textos assinados não 
refletem, necessariamente, a opinião do jornal e são de inteira responsabilidade de seus autores. 

Rua Juventino Gomes, n° 223 - Bairro Cidade Nova - CEP: 39400-483 - Montes Claros/MG

(38) 3229-4600 | 9 9847-2759 
DIRETOR

Rafael Lopes Pereira

DIRETORA EXECUTIVA DE JORNALISMO
Ana Paula Rodrigues Pereira Faustino 

EDITORA
Ana Paula Rodrigues Pereira Faustino 

COLABORADOR
Valdemar Soares

www.gazetanm.com.br

Atendimento às agências 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br

Redação
edicaognm@gmail.com

Instagram 
@gazetanortemineira

Colapso na Justiça: como a discussão sobre aplicação de 
taxa de juros e correção monetária em condenações civis 
pode afetar a vida de milhões de brasileiros (parte 2)

A importância da reforma tributária para o 
setor de serviços (Parte 1)

RUI MONTEIRO MARQUES
PRESIDENTE DO SINDICATO DAS EMPRESAS DE ASSEIO E 

CONSERvAÇÃO DO ESTADO DE SÃO PAULO E MEMbRO TITULAR 
DO CONSELhO DELIbERATIvO DA CEbRASSE

LEONARDO AMARANTE 
ADvOgADO ESPECIALIZADO 

EM RESPONSAbILIDADE CIvIL E 
DEFESA DO CONSUMIDOR

Conheça os riscos em usar uma marca não 
registrada e os benefícios do registro (Parte 2)

O impacto do monitoramento em áreas em 
restauração florestal

WAgNER JOSÉ DA SILvA
ADvOgADO DE MARCAS E PATENTES

JOSIANE SIQUEIRA
gUSTAvO PIRES ENgENhEIROS FLORESTAIS

Há cerca de dois anos, ainda na 
gestão do presidente Michel Temer, 
a reforma tributária começou a ser 
discutida, mas infelizmente o projeto 
inicial não conseguiu seguir em fren-
te, devido a vários acontecimentos. A 
seguir primeira versão apresentada 
que teve mais presença na mídia foi a 
PEC 45 apresentada no Senado.  Essa 
Proposta de Emenda à Constituição, 
ao meu ver, é um projeto que não 
beneficia o setor de serviços, que res-
ponde por cerca de 70% do PIB bra-
sileiro e o que mais emprega no País. 
De fato, ela beneficia apenas o setor 
produtivo da indústria e por essa ra-
zão seria uma legislação péssima para 
o país.

Durante o governo Bolsonaro, 
vimos na proposta inicial de reforma 
tributária que o Poder Executivo de 
fato ficou um pouco ausente na apre-

sentação de algum tipo de projeto 
mais consistente. Na oportunidade 
chegou a ser cogitada a volta da CPMF 
- Contribuição Provisória sobre Movi-
mentação Financeira - pelo secretário 
especial Marcos Cintra do Ministério 
da Economia, porém logo a seguir o 
economista foi desligado do governo.

Naquela gestão, houve o início da 
criação de uma voz contra o retorno 
desse tributo e o Congresso já tinha 
preparado uma espécie de discurso 
contra o aumento de impostos e de 
não se criar um novo imposto. Assim 
sendo, seriam apresentados projetos 
para que a reforma tributária pudesse 
dar um passo à frente e assim a PEC 
45 ganhou força no Congresso.

O discurso dos ‘pais’ da PEC 45 
era que a junção de vários impostos 
iria criar um novo tributo, porém 
seria possível contrapartidas, o que 

compensaria as majorações de fato. 
Mas não foi o que verificamos na rea-
lidade. As consultorias contábeis que 
contratamos, por meio de entidades 
setoriais, demonstrou outra situação 
e verificamos de fato que haveria au-
mento real de impostos e não seria 
pouco. Na verdade, haveria elevação 
significativa de impostos especial-
mente para o setor de serviços.

A partir desses estudos, começa-
mos a fazer um trabalho de esclareci-
mento público na mídia contra a PEC 
45, porque nosso setor de serviços, 
apesar do porte, é muito heterogêneo 
e automaticamente não tem a união 
e a representação que a indústria, 
a agricultura e outros setores apre-
sentam. Por isso, começamos a nos 
preocupar com essa mudança consti-
tucional. Se a proposta daquela nor-
ma legal continuasse com o discurso 

que era oferecido para a imprensa e 
fosse aprovada iria trazer para nosso 
segmento um prejuízo muito grande 
no que diz respeito à elevação de im-
postos, principalmente para o setor 
de mão-de-obra extensiva.

O que nos preocupa historica-
mente é que o setor de serviços sem-
pre tem pago a conta. Quando houve 
a mudança do regime do PIS/Cofins 
do ‘cumulativo’ para o ‘não cumu-
lativo’, a alíquota do Cofins, que era 
3% passou para 7,6%, e a alíquota do 
PIS que era 0,65% passou para 1,65%. 
Na época foi comunicado que as em-
presas do segmento de serviços que 
passassem para o regime ‘não cumu-
lativo’ não teriam maiores problemas. 
Isso porque se creditaria em várias 
notas fiscais e insumos de forma que 
não haveria aumentos efetivos de im-
postos.

Vale lembrar a distinção entre cor-
reção monetária e juros de mora. A 
primeira é a mera reposição do valor 
de compra da moeda, não represen-
tando um plus ou aumento da verba 
indenizatória, mas um minus que se 
evita. Já o juro de mora é represen-
tado por uma taxa percentual que é 
aplicada sobre o montante em atraso 
de pagamento, em um determinado 
período. Atua como uma indenização 
pelo retardamento na execução/paga-
mento do débito.

As consequências podem ser de-
vastadoras para a sociedade, dentre as 
quais destaca-se uma modalidade de 
correção e juros de mora sem prece-
dentes na história da responsabilida-
de civil brasileira: os chamados “juros 
negativos”, uma bizarrice que seria 
provocada gradualmente no futuro, 
em função da projeção de inflação em 
torno de 4% neste ano (ou seja, juros 

e correção menores que a inflação!).
Com a Selic em 3,5% e o aumento 

da morosidade dos casos, o cenário 
futuro seria a redução gradual do va-
lor das indenizações, ou seja, quanto 
mais tempo se leva para dar fim a um 
processo (adiando a quitação do dé-
bito), menos se pagará à vítima, esti-
mulando ainda mais uma cultura de 
procrastinação dos processos pelas 
empresas, afinal, protelar o desfecho 
de um processo tornar-se-á um bom 
negócio a longo prazo.

Infelizmente, este quadro repre-
sentaria a maior aberração já sugerida 
desde o secular Código Civil de 1916 
no que se refere ao princípio constitu-
cional da Justa Indenização: é o credor 
(a vítima) pagando ao devedor (o réu), 
já que o passar do tempo significará a 
corrosão do valor da indenização a ser 
paga ao credor.

Não fosse “somente” o enorme im-

pacto para milhões de processos no 
Brasil, esse julgamento poderá criar 
insegurança jurídica e econômica em 
diversas instâncias, e consolida a pos-
tergação do pagamento de indeniza-
ções que, hoje, já demoram décadas 
para serem quitadas. Como não citar 
casos como Bateau Mouche, Edifício 
Palace, vítimas do amianto, vazamen-
to em Mariana, entre tantos outros 
exemplos que só nos envergonham.

Do outro lado, estão grandes 
devedores que tentam convencer o 
Judiciário de que credores de dívidas 
oriundas de responsabilidade civil e 
vítimas das infrações à legislação con-
sumerista fazem um “grande negócio 
ao litigiar”. Como se perder um ente 
querido, a saúde ou a honra, ou ter 
sua reputação posta em cheque com 
uma negativação indevida, e receber 
uma indenização, qualquer que seja 
o seu valor, fosse um “bom negócio”.

Por fim, cabe pontuar que, em 
meio à discussão no STJ, eis que uma 
curiosidade surge quando o assunto 
é a revisão dessa taxa. Há cerca de 15 
anos, quando a Selic chegou a 24%, o 
índice legal de 12% ao ano parecia ex-
celente. Agora, com a Selic fixada em 
3,5%, o entendimento, curiosamen-
te, mudou. Não resta dúvida de que 
alterar a forma de cálculo das indeni-
zações criará um precedente anômalo 
e aberrante, levando os processos a se 
arrastarem por décadas, pois nenhum 
devedor terá interesse na realização 
de um acordo e vai usar de todos os 
incontáveis recursos previstos na Lei 
para atrasar o pagamento dos seus 
débitos. O que está acontecendo com 
o Direito Civil no Brasil? Se nada for 
feito pelos operadores do Direito e 
pela própria sociedade, é certo que 
iremos testemunhar a maior e verda-
deira “boiada” que o país já viu passar.

Ministra do stF disse que 
drogas é probleMa de 

saúde

A ministra Cármen Lúcia entende que o uso de drogas deve ser en-
carado como uma questão de saúde, e não de polícia. Para a ministra, “é 
preciso que o Poder Público invista em políticas de saúde para aqueles 
que, estando em uma situação difícil, receba um tratamento. Essa é uma 
questão de saúde, não de polícia”. No seu entendimento, “quem porta 
a droga e faz uso da droga não necessariamente comete um crime que 
pode ser equiparado a práticas que são realmente nocivas à sociedade, 
como o tráfico”. A declaração foi durante o Cannabis Affair. O STF discute 
desde 2011 uma ação que pede a descriminalização do porte de drogas 
para uso pessoal.

Fim da Farra dos salários

Uma petição pública, que está circulando na internet, pede o fim da 
farra dos supersalários e dos penduricalhos no funcionalismo público 
brasileiro e a aprovação de uma reforma administrativa “abrangente e 
para todos”, que inclua parlamentares, juízes e representantes do Minis-
tério Público. A iniciativa é dos ex-integrantes da equipe de Paulo Guedes: 
Marina Helena Santos, ex-diretora de Programa da Secretaria Especial de 
Desestatização e Desinvestimento, e Paulo Uebel, ex-secretário especial 
de Desburocratização, Gestão e Governo Digital do Ministério da Econo-
mia. No documento, a alegação é a de que “o Brasil precisa com urgên-
cia acabar com privilégios do funcionalismo, diminuir o gasto público e 
buscar um Estado eficiente, que ofereça um bom serviço à população”.

Entra Em vigor lEi quE dEstina r$ 415 mi para 
tEstEs dE vaCinas naCionais Contra Covid

O presidente Jair Bolsonaro sancionou o projeto aprovado pelo Con-
gresso Nacional que abre crédito suplementar de R$ 415 milhões do Fun-
do Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico (FNDCT) para 
custear testes clínicos de vacinas nacionais contra Covid-19, nas fases 1 a 
3. O fundo é vinculado ao Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovação 
(MCTI).

A Lei 14.169/21, publicada na edição desta sexta-feira (11) do Diário 
Oficial da União, também destina recursos para obras, meio ambiente, 
defesa e direitos humanos. No total, o crédito suplementar autorizado 
pela lei é de R$ 1,096 bilhão.

Atualmente, três imunizantes estão sendo desenvolvidos com apoio 
do MCTI. Em março, foi protocolada a Versamune, na Agência Nacional 
de Vigilância Sanitária (Anvisa), para início dos testes clínicos das fases 1 e 
2. Somente após a fase 3 é que pode ser pleiteada a autorização emergen-
cial para uso na população.

A Versamune é uma parceria da empresa brasileira Farmacore, do la-
boratório americano PDS Biotechnology e da Faculdade de Medicina da 
Universidade de São Paulo (USP) de Ribeirão Preto. A vacina usa uma 
proteína do coronavírus para estimular a produção de anticorpos no or-
ganismo.

dEsmatamEnto

A lei também destina R$ 270 milhões para o combate ao desmatamen-
to ilegal. Os recursos irão para o Ibama e o Instituto Chico Mendes de 
Conservação da Biodiversidade (ICMBio).

O dinheiro vai apoiar a fiscalização e a repressão de crimes ambientais 
e o combate a incêndios florestais e queimadas na Amazônia, além de 
despesas para gestão de unidades de conservação federais.

mais rECursos

Bolsonaro também sancionou outros três projetos que direcionam 
recursos para diversas áreas do governo. Todas as propostas foram apro-
vadas pelos deputados e senadores (Agência Câmara) 

auxílio EmErgEnCial dEvE sEr prorrogado

Governo deve prorrogar auxílio por dois meses antes de mexer no 
Bolsa Família. A ampliação deve ser feita por medida provisória e vai exigir 
a abertura de novo crédito extraordinário, no valor aproximado de R$ 12 
bilhões para bancar pagamentos extras. Sob argumento de que é preci-
so aguardar a vacinação, programa deve ser ampliado até setembro com 
mesmo público e parcelas. A equipe econômica ainda discute, também, 
detalhes de programa social permanente que vai suceder o Bolsa Família

gaBinEtE do ódio Existiu ou não?

Mesmo com o estranho pedido do Procurador-Geral da República, 
Augusto Aras, para o arquivamento do inquérito que apura responsabi-
lidades pela organização e financiamento de manifestações golpistas, o 
ministro Alexandre de Morais, pediu explicações do pedido. Ao retirar o 
sigilo do processo que vai desnudar os atores inconfessos dessa rede de 
intrigas expõe os seus integrantes ao escárnio popular. O funcionamento 
da rede de trolls – usuários inautênticos que, por meio das redes sociais 
e de aplicativos de mensagens, como o WhatsApp e o Telegram, dissemi-
nam falsidades, distorções e ataques contra adversários do presidente Jair 
Bolsonaro e de sua prole de encalacrados com a Justiça – foi esmiuçado 
pela delegada Denisse Dias Rosas Ribeiro ao longo das mais de 150 pági-
nas de seu relatório.

DIVULGAÇÃO
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Vila Anália e Jardim Alvorada recebem limpeza 
nos campos de futebol

Lira promete colocar PEC do Fim do 
Foro em discussão na Câmara

Aprovada creche e pré-escola 
em assentamentos rurais

Vereador propõe anteprojeto que institui 
Fundo Municipal de Empreendimento Coletivo

mundinho canta e encanta na 
reunião

Pois então, minha gente mais 
que biita... Numa reunião dos 
Edis aconteceu um fato que 
mudou tudo... O nosso Edil co-
nhecido mundialmente como 
Raimundinho do INSS que tem 
gogó de ouro e canta feito pas-
sarinho num pomar... Ele home-
nageou as mães de nossa Prin-
cesinha do Norte cantando no 
momento em que ia fazer o seu 
pronunciamento... Mundinho 
é dono das pernas sexy e mais 
cabeludas de todos os edis e sol-
tou a voz e, com isso, todas as 
mamães de nossa cidade foram 
honradas... Acho que Mundinho 
está só esperando um empresá-
rio para cantar e encantar em 
todos os lugares... Verás que sua 
agenda  ficará cheia e ele é gente 
da melhor qualidade... Querido.

 
o menino comeu a

 namorada?

Espia só o que está passando 
nesse seu coquinho cheio de 
maldade e do que não se pode 
pensar...? Não estou falando ne-
nhum tipo de coisa errada não... 
Mas um hominho inglês que 
atende pelo nominho de Paul 
Durant de 47 aninhos... Gostava 
tanto... Mas tanto da sua amada 
que atendia pelo nominho de 
Karen Durrel de 41 anos... Que 
ele resolveu dar lhes umas boas 
e suculentas bitocas e beiçadas e 
depois a mandou para a cidade 
dos pés juntos... Cortou a meni-
na em pedacinhos e comeu por 
vários dias... E depois jogou al-
gumas partes fora... Ao ir para o 
xilindró disse que sua amada era 
por demais gostosa e que não 
tinha se arrependido de ter co-
mido a menina. Creeedo!!!

 
uruguai agora é o ponto 

turístico

Pois então minha gente mais 
que biita... Sabe qual é o lugar 
preferido de um montão de 
brazuquinhas? Pois eu vou te 
dizer agora... É o Uruguai... Não 
tem nadica de nada a ver com 
casamentos de meninos excessi-
vamente alegres não... Ué... Por 
cá também pode, ué... Já se es-
queceu? Mas é que por lá a erva 
mardita está livre... Leve e solta 
e todo mundo pode comprar na 
farmácia... Ficar doidão e sem 
que a polícia lhe incomode... Eu 
acho que deveriam fazer o mes-
mo em nossa gloriosa terrinha 
do Bananal... Pois assim quem 
quiser fuma e boas... É igual be-
ber... Bebe quem quer e morre 
quem deseja... 

 
textinho ou historinha 

cretininha joiadinha

Vamos oxigenar o nosso glo-
rioso Coquinho com uma tre-
menda dose de bom humor... 
Cotoquinho está aqui dizendo 
que quando tiver uma ovelha, 
vai chamá-la de Rover. Por quê? 
Porque, assim, quando tosá-la, 
poderá dizer que tem uma ‘lã de 
Rover’. Entendeste, ou quer que 
eu chame o mago das artes plás-
ticas para desenhar pra ti, mal 
amada? Mais uma... Por que o la-
garto deixou seu filho de castigo? 
Simples, bobinha... Porque ele 
réptil de ano. Essa é muito boa e 
xonada! Há! Há! Há! Há! Há! 

Hipocrisia social

Deixa eu te dizer uma coi-
sinha de nada... Tu conheces 
autoridades mais hipócritas do 
que as que governam a nossa 
boa terrinha do Bananal? Por cá 
é um fingimento absurdo... Todo 
mundo fala de combater o vicio 
da pedra maldita que é conheci-
da no inferno como crack... Mas 
de concreto o que os governos 

fazem? Nadica de nada... Só exis-
tem alguns poucos grupos abne-
gados que lutam sem recursos... 
Sem apoio para ajudar os depen-
dentes e o governo não faz nadica 
de nada... Se não podem ajudar os 
dependentes... Então que libere e 
pronto... Pelo menos sem hipocri-
sia... Xô...

alguns filhos são sementes 
malditas

Espia só, seu menino... Eu te-
nho o privilegio de ter sido aben-
çoado por Deus com filhos que são 
sementes do bem que só trouxe 
alegrias... Mas nem todos os filhos 
prestam e hoje falo de dois irmãos 
que são conhecidos no inferno 
como Gleisson, 18 anos; e Ander-
son, de 20, que nunca trabalha-
ram... Sempre garfaram tudo de 
dentro da sua house e, não satisfei-
tos, pegaram um machado e facas e 
mandaram o pai para a cidade dos 
pés juntos e já tinham planejado 
fazer o mesmo com a mãe... Só não 
fizeram porque a polícia catou os 
dois... Isso é filho? É... Mas do cape-
ta e que apodreçam no xilindró... 
Culpa da droga? Até pode ser... Mas 
faltou uma boa surra... Faltou...

 
você sabe o que Bocal?

Pois espia só o que aconteceu 
numa cidade bem pertinho da nos-
sa Princesinha do Norte... Um pre-
sidente do legislativo municipal foi 
incumbido pelo homem forte do 
paço para levar um recado para um 
colega da oposição... E era muito 
importante... E depois de alguns 
dias... O homem forte do paço o 
encontrou e perguntou se ele tinha 
dado o recado... Ele sapecou que 
sim... E aí o homem forte do paço 
quis saber se foi por telefone... 
Carta... Ou mandou alguém falar 
com ele... O presidente sentindo 
muito do sabido sapecou... “Não, 
seu prefeito, o recado foi dado a 
ele pessoalmente, ou seja, bocal-
mente por mim...” Cruzes, que 
menininho mais destrambelhado... 
Que palavra ele criou... Feiinha que 
só... Cruz!

 
qual é o papel do assessor?

Essa perguntinha quem me fez 
foi Cotoquinho... É que virou moda 
alguns jornalistas tomarem as do-
res dos seus chefes e partindo para 
agressão verbal... Fazem jornais 
com ataques sem necessidades e 
no final... Os políticos ganham ou 
perdem... Fazem alianças com os 
ex-inimigos e os assessores ficam 
desacreditados... O papel de um 
assessor político é assessorar e pro-
curar ajudar a fazer uma adminis-
tração tranquila e jamais fomentar 
a violência ainda que seja verbal... 
Os jornalistas têm que manter im-
parcial e não deixar a paixão so-
brepor ao profissionalismo... Os 
detentores do poder passam... O 
jornalista não... Temos o nome a 
zelar, né?

 
montei no porco

Pois muito que bem minha gen-
te mais que doce de batata doce... 
Eu nesse momento estou picando 
a mula... Deitando o cabelo... Cain-
do no capinado e capando o gato... 
Enfim eu vou mesmo é ir embora e 
pronto... E não adianta ficar tentan-
do me localizar depois de ter feito 
besteira que não vai me achar e en-
tão acho bom saber comportar e só 
volto amanhã, se Deus quiser... E, 
por favor, lembre-se: “Vinde a mim 
todos que estais cansados, fracos e 
sobrecarregados que eu vos alivia-
rei”... Para pensar mesmo...

Fuso do dia – Os donos de pos-
tos de gasolina, que, na sua grande 
maioria, vêm perdendo credibi-
lidade... A Petrobras baixou três 
vezes os combustíveis e eles “nem 
tchum”... Subir eles sabem... Xô, 
coisa ruim... Fora!

xonado do dia – O secretário 
Aurindo Ribeiro que é um conci-
liador... Sabe tudo de política e é 
gente da melhor qualidade e um 
dos grandes valores da atual admi-
nistração... Sucesso, nobre guerrei-
ro... Fui!

Última

O vereador Marlus do Inde-
pendência (PT) enviou antepro-
jeto ao prefeito Humberto Souto 
(Cidadania), solicitando a criação 
do “Fundo Municipal de Empre-
endimento Coletivo, Qualificação 
e Inserção Profissional (FMEC)”. 
O projeto visa que gestores muni-
cipais criem instrumentos, como 
“bolsa-qualificação profissional” e 
uma renda básica para o trabalho 
(bolsa-trabalho), contribuindo 
com o capital financeiro de no-

vos empreendimentos. “Estamos 
pensando na crise econômica 
que o Brasil atravessa, exigindo 
um olhar atento ao desenvolvi-
mento local e regional. Além de 
distribuir renda, os municípios 
brasileiros têm a possibilidade 
de produzir e distribuir riquezas, 
a partir do papel assumido pela 
Prefeitura, de implantação de 
uma escola permanente de forma-
ção de mão de obra”, defende o 
vereador Marlus.

O anteprojeto  direciona po-
líticas públicas para a inserção 
profissional, possibilitando o in-
gresso dos indivíduos no merca-
do de trabalho criando condições 
de empregabilidade, através de 
iniciativas de empreendedoris-
mo, cooperativas, associações e 
projetos individuais. Marlus des-
taca que o município pode ado-
tar medidas que o transformem 
em uma verdadeira “incubadora 
de investimento”, atuando como 

uma “escola-fábrica”, incubando 
investimentos de matrizes, ga-
rantindo o funcionamento dos 
diversos empreendimentos até 
eles atingirem sustentabilidade.  
Por lei, os vereadores não podem 
criar projetos que gerem ônus ao 
município. Nesse caso, os parla-
mentares têm a premissa em fazer 
anteprojetos e apresentar ao Exe-
cutivo - esse poderá encaminhá-lo 
à Câmara e após aprovado trans-
formá-lo em lei.

Líderes do Podemos estiveram 
reunidos com o Presidente da Câ-
mara, Arthur Lira, para pedir que 
a PEC do fim do foro seja levada 
à votação em plenário. No encon-
tro, que ocorreu na quarta-feira 
(9), Lira prometeu colocar a pro-
posta em discussão na reunião de 
líderes já na próxima semana. “Pe-
dimos prioridade para que a PEC 
do fim do foro, que está parada 
na Câmara, seja pautada. Tivemos 
o compromisso do Presidente de 
trabalhar junto aos demais líderes 
para colocar a matéria em votação”, 
comentou a presidente nacional do 
Podemos, deputada federal Renata 

Abreu (SP). 
Autor da PEC do fim do foro, 

o senador Álvaro Dias diz que a 
aprovação da PEC atenderá aos 
anseios dos brasileiros. “Será um 
salto civilizatório, sem dúvida o 
Brasil está agarrado ao atraso nesta 
matéria porque não há no mundo 
nada igual. O foro privilegiado é 
um guarda-chuva protetor de au-
toridades que cometem delitos e 
nós precisamos acabar com isso, o 
avanço é inegável. Aí poderemos 
comemorar que somos todos iguais 
perante a lei”, defende o senador. 
Pela proposta, o foro por prerroga-
tiva de função ficaria restrito a cinco 

autoridades: o presidente da Repú-
blica, vice-presidente da República, 
presidente da Câmara, do Senado e 
do Supremo Tribunal Federal. 

De acordo com estudo realiza-
do pela Consultoria Legislativa do 
Senado, 54.990 pessoas têm foro 
especial no Brasil. Em maio, a PEC 
que acaba com o foro privilegiado 
no país completou 900 dias parada 
na Câmara, desde que foi aprovada 
pela Comissão Especial, em 2018, e 
liberada para votação em plenário. 
“É uma expectativa enorme que 
parece que está a caminho de um 
desfecho agora. Porque o fato de 
nos ter recebido o presidente Lira 

e estar com esse prestígio de que 
ele cumpre aquilo que ele promete 
em termos de pauta. Isto é muito 
animador. Então, provavelmente va-
mos nos igualar aos países adianta-
dos do mundo. Temos aqui cerca de 
55 mil brasileiros com foro privile-
giado o que é uma aberração. E aca-
bando com isso teremos um avanço 
considerável”, projeta o senador 
Lasier Martins (RS). Participaram da 
reunião o senador Álvaro Dias (PR), 
a presidente nacional do Podemos, 
deputada federal Renata Abreu 
(SP), o senador Lasier Martins (RS), 
e os deputados Diego Garcia (PR) e 
Rodrigo Coelho (SC).

Com o apoio do prefeito Hum-
berto Souto e com a solicitação 
do vereador Leãozinho (Patriota), 
foram realizadas, nesta semana, as 
limpezas e manutenção dos campos 
de futebol dos bairros Vila Anália e 
Jardim Alvorada, grandes regiões 
em que a população esperava an-
siosamente por essa limpeza e valo-
rização do espaço onde se pratica o 
esporte naquelas comunidades. 

Como defensor e apoiador do 
esporte e dos espaços onde eles 
são praticados em nossa cidade, o 
vereador tem valorizado tais locais 
para que a sociedade seja benefi-
ciada e incentivada na prática de 
atividades físicas. O parlamentar 
ressalta que a prática de exercícios 

valdEmar soarEs

O vereador Reinaldo Carrapi-
cho disse que, enquanto o poder 
público não olhar com mais deter-
minação para o homem do campo, 
continuará o êxodo rural e que 
isso é um desastre social, uma vez 
que com a vinda do homem do 
campo com a família para a cidade 
- sem a capacidade para entrar no 
mercado de trabalho – gera gra-
ves consequências. Eles vão para 
a periferia, vivendo em condições 
quase subumanas e criam um caos 
social para o município, Estado 
e União. Carrapicho disse que a 
aprovação de creches e pré-esco-
las para os filhos dos agricultores 
e pequenos produtores não deixa 
de ser um grande avanço social e é 
um passo importante para fixar de-
finitivamente o homem do campo 
no seu local de trabalho. 

O Parlamentar que faz parte da 
bancada ruralista destacou que já 
foi aprovado pela Comissão de 
Finanças e Tributação o Projeto 
de Lei que prevê a construção 
de prédio para funcionamento 
de creche e pré-escola em assen-
tamentos rurais. O objetivo da 
proposta é melhorar o desempe-
nho escolar das crianças do meio 
rural. Segundo o parlamentar, o 
órgão federal executor do progra-
ma de reforma agrária - que hoje é 
o Ministério de Desenvolvimento 
Agrário (MDA) - incluirá a cons-
trução de creche e pré-escola nas 

ações de implantação de infraes-
trutura comunitária dos assenta-
mentos rurais. 

Ele destaca que já é previsto o 
programa “Desenvolvimento Sus-
tentável de Projetos de Assenta-
mento”, para desenvolver, recupe-
rar e consolidar assentamentos da 

reforma agrária. O programa cons-
ta do Plano Plurianual. O objetivo 
dessa periodicidade é garantir um 
mínimo de continuidade das polí-
ticas públicas entre dois mandatos 
presidenciais diferentes. “Embora 
a construção de prédio para abri-
gar estabelecimento de ensino 

infantil não esteja explicitamen-
te destacada no atual programa 
de trabalho do MDA, a medida já 
poderia ser admitida e executada 
pelo órgão. Isso acarretaria mais o 
remanejamento de prioridades do 
que a ampliação de despesas”, dis-
se o parlamentar.

DIVULGAÇÃO
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é importante para a saúde dos ci-
dadãos, e, mesmo em tempos de 
pandemia, e tomando todas as me-

didas de segurança com a saúde, 
ele tem intensificado o trabalho 
em recuperar os campos de fute-

bol, quadras e espaços públicos 
para tais práticas.

Leãozinho afirma que solicitou 
também, junto ao poder executivo, 
a construção, reformas e limpeza 
de outros locais, como quadras es-
portivas, campos de futebol e ou-
tros setores importantes para prá-
tica do esporte em nossa cidade.

“Estamos atentos às demandas 
da população e, com o apoio que 
sempre recebemos do nosso pre-
feito, continuaremos com o nosso 
objetivo de deixar os campos da 
cidade em boas condições para 
a prática esportiva, sobretudo a 
construção de novos espaços para 
beneficiar nossa cidade”, explica 
Leãozinho.
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Sociedade Rural divulga agenda de leilões da 47ª 
Expomontes

Estado faz leilão de carros e motos 
apreendidos em operações contra tráfico 

CIANO MAGENTA AMARELO PRETO 
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Deputado Zé Reis é 
campeão em emendas 
para hospital 

O deputado Zé Reis se tornou 
o campeão de liberação de recur-
sos para o Hospital Dr. Moises 
Magalhães, de Pirapora, com o va-
lor total de R$ 1,304 milhão desde 
2020. Na tarde de ontem, ele esteve 
no hospital, quando foi recebido e 
homenageado pelo presidente da 
Fundação Hospitalar, Luiz Gustavo 
Massa e o diretor João Carlos Vieira, 
ao mesmo tempo que anunciou a 
liberação de mais R$ 304 mil para 
custeio. O secretário municipal de 
Governo, Paulo Alfredo, agradeceu 
as verbas em nome do prefeito Alex 

César e pediu a ajuda do deputado 
para sempre ajudar Pirapora. O ve-
reador Ildemar Cordeiro enfatizou 
que o deputado Zé Reis já tinha li-
berado R$ 5 milhões para as obras 
da avenida Benjamin Constant, em 
Pirapora, que mudou o sistema viá-
rio da cidade.

Na visita ao Hospital Moises Ma-
galhães, o deputado Zé Reis visitou 
o Bloco Cirúrgico, que foi reforma-
do com os R$ 1 milhão liberado no 
ano passado e melhorou o atendi-
mento aos pacientes do SUS. O pre-
sidente da Fundação, Luiz Gustavo 

Massa lembrou a importância dessa 
verba, que melhorou a qualidade 
do atendimento. O diretor João 
Carlos Vieira solicitou a liberação 
de R$ 500 mil e o deputado expli-
cou que pedirá ao deputado fede-
ral Marcelo Aro para liberar mais 
R$ 200 mil. Tendo em vista que o 
Hospital Doutor Moises Magalhães 
atende pacientes de toda micror-
região de saúde, sendo a principal 
porta de entrada do SUS.

“Fico honrado em ser o deputa-
do estadual com maior quantidade 
de repasse para o Hospital Doutor 

DIVULGAÇÃO

A Sociedade Rural de Montes Cla-
ros divulgou a agenda de leilões da 
47ª Expomontes on-line. Para que 
os investidores tenham acesso às in-
formações dos animais que estarão 
à venda, vídeos estão sendo produzi-
dos nas fazendas, objetivando que os 
compradores avaliem, criteriosamen-
te, os touros, fêmeas e bezerros que 
estarão disponíveis nos nove leilões. 
Além disso, toda a caracterização dos 
animais também está sendo levantada. 
O diretor de leilões da Rural, Osvaldo 
Miranda Júnior, explicou que a previ-
são de animais nos leilões é de seis mil 
cabeças de gado comercial, 40 de gado 
de leite, 120 touros nelore e nelore 
mocho, oito fêmeas nelore, 40 manga-
larga machador.

Com previsão de muito sucesso 

 
                             LEILÃO PÚBLICO -  ONLINE 
 

                                                                                                                                       
VARA CÍVEL DA COMARCA DE ESPINOSA - MG  
Local: Através da plataforma eletrônica:  www.marcusviniciusleiloes.com.br 
1° Leilão Início: 21/06/2021  às 08:00 horas – Final:   05/07/2021 – às   14:00 horas (horário de Brasilia DF) 
2° Leilão Inicio: 06/07/2021  ás 08:00 horas – Final:    21/07/2021  - ás   14:00 horas (horário de Brasília DF) 
 
Processo: 0020407-33.2006.8.13.0243 
Exequente: Instituto Nacional de Seguro Social – INSS - União (Fazenda Nacional) 
Executado: Iconomil Indústria e Comércio Norte de Minas Ltda - ME. 
- Um imóvel situado à Av. Raimundo Tolentino – 835 – Espinosa – MG, constituído de conjunto de 
prédios destinados á armazenamento e beneficiamento de algodão, depósitos almoxarifado, oficina, 
galpão de carga e descarga, Duas casas n° 915 e 927, caixa dágua 20.000 litros e outras benfeitorias. 
Área construída 2.203 M2 em terreno de 12.840 M2. Mat. 841.F.41, do livro: 2-D no CRI de Espinosa – 
MG, em nome da empresa executada. 
 
OBS:   O leilão será realizado conforme edital judicial disponível no site deste leiloeiro. 
 Os bens serão vendidos no estado de conservação que se encontram. 
 

Informações: Fone: (38)3221-5324 / (38) 99909-7240/ 99125-4664 
www.marcusviniciusleiloes.com.br /Email: marcusviniciusleiloes@yahoo.com.br 

Marcus Vinícius da Silva Leiloeiro Oficial Mat. 107 JUCEMG 
 

DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DE MINAS GERAIS - 
DETRAN/MG 

EDITAL DE LEILÃO Nº 02514/2021 - CONSERVADOS / SUCATAS 
APROVEITÁVEIS 

 
O ESTADO DE MINAS GERAIS, pelo Departamento de Trânsito de Minas Gerais - DETRAN/MG, órgão 
integrante da estrutura orgânica da Polícia Civil de Minas Gerais, em conformidade com o disposto no art. 22, 
inciso I, e art. 328, Caput, §§ 14 e 15, da Lei Federal Nº 9.503, de 23 de setembro de 1997 (Código de 
Trânsito Brasileiro); e consoante com a Resolução do Conselho Nacional de Trânsito Nº 623, de 06 de 
setembro de 2016, torna público que realizará LEILÃO, recebendo o Nº 02514/2021 - 
CONSERVADOS/SUCATAS APROVEITÁVEIS, de veículos apreendidos por infração de trânsito, 
presidido pelos Leiloeiros Administrativos WILLIAM CESAR IRENO e THIAGO SPINOLA 
GONÇALVES, descritos na Portaria/Resolução n° 7535, de 5 de Julho de 2013, que conduzirão a hasta 
pública, assistido pela Comissão de Leilão da 6ª DELEGACIA DE POLICIA CIVIL DE MINAS, 
instituída pela Portaria  Nº 1221, publicada no Diário Oficial do Estado de Minas Gerais em 7 de Dezembro 
de 2016, sendo o evento regido pelas normas gerais da Lei Federal Nº 8.666/93 e suas alterações posteriores, 
no que couberem, para alienação, pela melhor oferta individual de cada bem, no estado em que se encontram, 
dos lotes de veículos apreendidos e recolhidos nos pátios credenciados e ou vinculados ao DETRAN/MG, de 
acordo com as regras e disposições deste ato convocatório. 
O LEILÃO será realizado no Salão de Eventos Salorinda, situado(a) na Rua Benjamim Monteiro Alves, 
801 - Bairro Zumbi, Bocaiuva - MG, no(s) dia(s) 09 de Julho de 2021, com início dos trabalhos marcados 
para as 09:00 horas, conforme disposto abaixo: 
 
I – no dia 9 de Julho de 2021, serão colocado(s) a venda e  o(s) veículo(s) recolhido(s) no pátio denominado 
AUTO SOCORRO BOCAIUVA, compreendendo os lotes de número 1 ao de número 079;  
 
II- no dia 9 de Julho de 2021, será(ão) colocado(s) a venda e  o(s) veículo(s) recolhido(s) no pátio 
denominado AUTO SOCORRO BOCAIUVA, compreendendo os lotes de número 080 ao de número 209. 
 
4.2 - A VISITA ao pátio PARA INSPEÇÃO VISUAL dos veículos poderá ser feita pelos interessados no(s) 
dia(s) 02 a 08 de Julho de 2021, no horário de 09:00 às 17:00 horas, em seu respectivo endereço, a saber: 
I – AUTO SOCORRO BOCAIUVA - ESPLANADA, situado no(a) Rod BR 135, KM 412, nº 423, Bairro 
Esplanada, Bocaiuva-MG;  
 
O inteiro teor deste leilão poderá ser obtido nos sites: www.iof.mg.gov.br e www.detran.mg.gov.br ou nas 
dependências do Detran/MG, na av. João Pinheiro, n.º 417, bairro centro, Belo Horizonte/MG. 

Belo Horizonte, 02 de Junho de 2021. 
 
 
 
 

LEONARDO DOS SANTOS DINIZ 
Presidente da Comissão de Leilão 

Presidente da Comissão Especial de Leilão 
DETRAN-MG 

 

Marcelo Freitas e presidente do Senado 
se unem contra a crise hídrica no NM

D
IV

UL
GA

ÇÃ
O girlEno alEnCar

O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG) reuniu-
se nessa semana em Brasília/DF 
com o presidente do Senado Fe-
deral, Rodrigo Pacheco, para dis-
cutir interesses do Estado de Minas 
Gerais, especialmente a união de 
esforços no enfrentamento a crise 
hídrica no Norte de Minas.

Segundo o parlamentar, a re-
gião que historicamente foi relega-
da, precisa de mais e investimentos 
para melhor qualidade de vida da 
população.

Obviamente não pude deixar 
de ressaltar a importância e preo-
cupação que temos com o Norte 
de Minas Gerais.

“Entre as diversas agendas re-
alizadas em Brasília, na busca de 
recursos para nosso Estado, defesa 
contundente da geração de empre-

go e renda, vacinas, reformas e da 
economia de nosso país, aprovei-
tamos a ocasião para reunir com 
o amigo e presidente do Senado, 
Rodrigo Pacheco. Certamente os 
rumos do povo mineiro estão sen-
do tratados com muito esforço, de-
dicação e carinho. Não nos faltarão 
oportunidades para que possamos 
crescer ainda mais. Unidos, fare-
mos de Minas Gerais, especialmen-
te do Norte de Minas, um lugar me-
lhor para se viver”, afirma Marcelo 
Freitas.

O enfrentamento a crise hídrica 
na região foi o tema principal da 
reunião, conforme o parlamentar.

“O senador Rodrigo Pacheco 
já ressaltou e tem dito frequente-
mente que a prioridade dele no 
que se refere ao Norte de Minas 
é o enfrentamento à crise hídrica. 
Por tanto, particularmente as bar-
ragens de Jequitaí e Berizal, são 

muito relevantes para podermos 
enfrentar esse terrível problema. 
Não queremos fazer absolutamen-
te nenhuma promessa, nenhum 
compromisso, sem estarmos lastre-
ados por situações fáticas e reais, 
mas estamos trabalhando e unin-
do esforços para conclusão dessas 
obras essenciais para o Norte de 
Minas Gerais”, declara o deputado.

Marcelo Freitas explica que a si-
tuação atual em que se encontram 
as obras das barragens.

“Berizal apresenta algumas 
dificuldades por conta das condi-
cionantes ambientais e nós esta-
mos procurando superá-las para 
resgatarmos a obra e conseguir sua 
conclusão no mais breve lapso de 
templo possível. Quanto às obras 
da barragem de Jequitaí já exis-
te R$ 100 milhões, aguardando a 
sua execução, para poder de fato 
ter continuidade”, pontua o parla-

mentar.
Outras obras estruturantes tam-

bém foram tema da reunião entre 
o deputado Marcelo Freitas e o 
presidente do Senado, Rodrigo Pa-
checo.

“Discutimos também obras 
essenciais para o povo de Minas 
Gerais, que vai desde o metrô de 
Belo Horizonte aos trechos de 
asfaltamento entre Urucuia e Pin-
tópolis, e Manga a Itacarambi, a 
ponte sobre o rio São Francisco, 
entre outras. As nossas pautas es-
tão sendo focadas essencialmente 
para o norte de Minas Gerais, pois 
compreendemos como legitimo re-
presentante do povo, que a nossa 
região, historicamente relegada, 
não pode ser esquecida. Esse é o 
nosso principal compromisso e 
também do presidente do Senado, 
Rodrigo Pacheco”, conclui Marcelo 
Freitas.

em todas as comercializações. O agro 
é o carro-chefe do nosso país. Aqui, no 
Norte de Minas seguiremos a tendên-
cia nacional, especialmente porque 
estamos selecionando os melhores 
animais, pois sabemos da importância 
de um animal com genética superior. 
Nosso foco é fortalecer cada vez mais o 

agro”, disse Miranda.
Para o presidente da entidade, Mo-

acyr Basso, o mercado de leilões movi-
menta bilhões no agronegócio brasilei-
ro. “E a Expomontes tradicionalmente 
é marca registrada nesse tipo de negó-
cio. A prática muito comum e vantajo-
sa tanto para quem vende quanto para 

A Secretaria de Estado de Jus-
tiça e Segurança Pública (Sejusp) 
realiza, na quinta-feira (17/6), o 
4º leilão de 2021 com veículos 
apreendidos em operações de 
combate ao tráfico de drogas 
e outros crimes relacionados. 
O objetivo é trazer receita aos 
cofres públicos do Estado e re-
forçar a política de combate ao 
tráfico de drogas.

Nesta edição, 23 veículos se-
rão leiloados, entre carros e mo-
tocicletas. Os lances já podem 
ser feitos pelo site: https://cutt.
ly/cnYU3Qp . 

Na página, interessados po-
dem obter informações sobre 
os bens e avaliar as respectivas 
fotos. Para os que desejarem co-
nhecer os itens pessoalmente, é 
necessário agendamento prévio. 
A visitação presencial será na 

quarta-feira (16/6), dia anterior 
ao leilão.

Como partiCipar
Para participar é preciso reali-

zar cadastro no site do leiloeiro 
público oficial com antecedência 
mínima de 48 horas. Em virtude 
da pandemia de Covid-19, da 
mesma forma que os leilões an-
teriores, os arremates serão fei-
tos apenas on-line. Todas as in-
formações podem ser conferidas 
no edital disponível em: https://
cutt.ly/0nYU6BM

Os itens considerados recu-
peráveis podem voltar à circula-
ção e têm direito à documenta-
ção. Os arrematantes são isentos 
de multas, encargos e tributos 
anteriores à aquisição. 

Já os bens alienados como 
sucatas irrecuperáveis só podem 

ser adquiridos por empresas de 
desmonte ou reciclagem, devida-
mente credenciadas em órgãos 
de trânsito.

A iniciativa faz parte do pro-
jeto Esforço Concentrado para 
a Redução dos Bens aguardan-
do Destinação, do Ministério da 
Justiça e Segurança Pública, em 
parceria com o Governo do Es-
tado de Minas Gerais, por meio 
da Sejusp. 

prEvEnção 
A subsecretária de Prevenção 

à Criminalidade de Minas Gerais, 
Andreza Gomes, responsável 
pelo gerenciamento dos leilões 
de bens do tráfico, explica que 
a realização desse tipo de ação 
é importante porque o Estado 
consegue transformar os bens 
apreendidos em recursos, que 

são repassados à União e, poste-
riormente, retornam ao Governo 
de Minas. “O dinheiro que temos 
arrecadado com os leilões é sig-
nificativo para a manutenção de 
políticas de prevenção relaciona-
das ao tráfico de drogas e à cri-
minalidade de um modo geral”, 
ressalta.

Em Minas, todos os recursos 
arrecadados serão aplicados, 
especialmente, em ações de re-
dução de oferta e demanda de 
substâncias ilícitas, campanhas, 
estudos e capacitações relacio-
nadas à temática das drogas. 
Também na própria gestão do 
Fundo Nacional Antidrogas (Fu-
nad) e nas despesas decorrentes 
do cumprimento das atribuições 
da Secretaria Nacional de Políti-
cas sobre Drogas. (Agência Mi-
nas)

Moises Magalhães. Sou testemunha 
da qualidade do serviço prestado 
pela equipe comandada por Luiz 
Gustavo e João Carlos. Estaremos 
sempre de mãos dadas com vocês”, 

explica o deputado. O secretário 
municipal Paulo Alfredo justificou 
que independente das posições po-
líticas e partidárias o prefeito Alex 
Cesar que parceria com quem ajuda 

Pirapora e por isso, o deputado Zé 
Reis receberá as respostas que espe-
ra, com essa parceria em torno do 
município. (Gissele Niza - Colabo-
radora)

quem compra. Agora migramos para 
a internet. O que é interessante é que 
nos leilões digitais, há a possibilidade 
de expor a quantidade maior de ani-
mais, economizar com deslocamento 
e transporte. E mais: não há desgaste e 
nem estresse de viagem para o animal. 
Unimos, de fato, a tradição e moderni-
dade”, encerrou Moacyr Basso.

A agenda de leilões prevê no dia 
27 de junho, de touros; no dia 28 de 
junho o leilão futuro novilho precoce. 
No dia 29, o leilão de touros OMJ e 
convidados. No dia 30, o leilão matri-
zes do futuro em homenagem a Vila 
Murta. No dia 1º de julho, o leilão BR 
Embriões. No dia 2 de julho, carga fe-
chada. No dia 3, girolando Norte de 
Minas e dia 4, Confboi e Convidados. 
(ga)
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Pacientes voltam a fazer exames e 
consultas em Hospital de Moc

5Saúde

NM recebe 3,9 mil 
medicamentos do 
kit intubação

DIVULGAÇÃO

Apesar do aumento de pacien-
tes nos corredores da rede hospi-
talar, os médicos têm notado uma 
redução significativa de pacientes 
com doenças que costumavam ser 
maioria nos corredores: câncer e 
cardiopatias.

A principal hipótese para esse 
“sumiço” é o medo de contamina-
ção pelo Sars-CoV-2, que julgam ser 
mais perigoso do que essas outras 
doenças - o que não é verdade. “O 
risco de ter um infarto em casa e 
morrer por não procurar um pron-
to-socorro é muito maior do que 
pegar a covid-19”, afirma Dr. Paulo 
Roberto Alves de Araújo, cardiolo-
gista. 

O especialista confirma que ele 
e seus colegas notaram uma re-

dução drástica de pacientes com 
emergências cardiovasculares, 
como infarto e AVC. “As pessoas es-
tavam indo ao hospital só quando 
ocorria um agravamento do qua-
dro, o que é muito perigoso”, diz.

Segundo André Mori, adminis-
trador hospitalar do Prontosocor 
de Montes Claros, essa era a reali-
dade que o hospital ao qual admi-
nistra estava tendo até dias atrás. 
Porém, a partir de 1º de junho, o 
hospital Prontosocor deixou de ser 
referência e se tornou o único hos-
pital da cidade a não atender os ca-
sos de Covid-19. Esse fato resultou 
no aumento para consultas e exa-
mes, principalmente por aqueles 
pacientes que estavam precisando 
de atendimento médico e relutava 

em entrar em um hospital.
Ele relata ainda, que somente 

nesta semana o aumento de con-
sultas e exames teve um aumento 
superior a 30%, se comparado ao 
mesmo período dos meses ante-
riores. Com isso, o hospital está 
ampliando as agendas de atendi-
mentos, ampliando seu quadro clí-
nico e de exames oferecidos. Ao ser 
perguntado a respeito das cirurgias 
eletivas, disse “existe uma grande 
quantidade de pessoas aguardando 
marcação, mas o decreto em vigor, 
somente permite as que são de 
urgência e emergência. E tão logo 
seja liberado, o hospital Prontoso-
cor está com equipe e infraestru-
tura pronta para atender mais esta 
demanda”.

girlEno alEnCar

Oito hospitais do Norte de Mi-
nas receberão 3.950 medicamen-
tos para a sedação dos pacientes 
em tratamento da Covid-19. São 
os hospitais de Brasília de Minas 
com 350 medicamentos; Bocaiu-
va, com 450; Mirabela, com 650; 
São Francisco, com 150; Januária, 
com 350 medicamentos; Francisco 

Sá, com 350 medicamentos; Sali-
nas, com 200 medicamentos e o 
Hospital das Clínicas, de Montes 
Claros, receberá 1.450 medica-
mentos. O Estado informa que 79 
hospitais que se encontram com 
níveis de disponibilidade dos me-
dicamentos considerados críticos 
podem, nesta semana, retirar os 
insumos essenciais para a seda-
ção dos pacientes em tratamento 

da Covid-19 no almoxarifado da 
Secretaria de Saude. Os itens ad-
quiridos pelo Governo de Minas, 
são suficientes para cobertura de 
três dias. Estão disponíveis 74.250 
unidades do remédio diazepam. 

A SES-MG informa que todas 
as 14 macrorregiões do estado 
irão receber os insumos em 70 ci-
dades. Na macro Centro serão 14 
hospitais; na Sul, 13; na Norte e 

Oeste, oito; na Centro-Sul, seis; na 
Sudeste, cinco; nas macros Noro-
este, Triângulo do Norte e Triân-
gulo do Sul, quatro; Leste, Leste 
do Sul e Nordeste, três; e nas ma-
cros Jequitinhonha e Vale do Aço, 
duas unidades hospitalares. A SES
-MG, juntamente com o Conselho 
de Secretarias Municipais de Saú-
de de Minas Gerais (Cosems-MG), 
faz o levantamento periódico dos 

quantitativos dos prestadores e 
fornecedores de medicamentos e 
insumos das unidades hospitala-
res. Também é monitorado o abas-
tecimento de fármacos nas redes 
públicas e privadas de assistência 
médico-hospitalar, que devem 
informar regularmente à SES-MG 
sobre estoques disponíveis de me-
dicamentos e insumos.

O monitoramento é feito a par-

tir da autodeclaração e preenchi-
mento de formulário. Assim que 
cada remessa chega ao Estado, 
o resultado do monitoramento 
semanal é analisado para distri-
buição aos hospitais em situação 
mais crítica e conforme disponi-
bilidade do estoque. A sugestão 
de distribuição é validada junto 
a uma comissão da SES-MG e do 
Cosems-MG.
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Montes Claros reduz quantidades 
de pessoas em eventos

Moradores do Melo pedem ajuda da Polícia 
Militar para fim dos rolezinhos

Moc lança campanha de erradicação do PETI

Montes Claros prorroga contrato 
de varredeira mecânica

6
D

IVULGAÇÃO

cidade

girlEno alEnCar

O prefeito Humberto Souto pu-
blicou na quinta-feira (10), o De-
creto nº 4229, onde determina a 
prorrogação de medidas transição 
no enfrentamento da Covid-19 e 
com isso o funcionamento das casas 
de festas e eventos será limitado ao 
máximo de 30 pessoas, respeitando-
se todas as demais disposições do 
Decreto Municipal 4224, de 31 de 
maio de 2021. Os responsáveis pelas 
casas de festas e eventos deverão en-

caminhar à Secretaria Municipal de 
Saúde, até a data da realização do 
evento, listagem contendo o nome, 
o número de inscrição no CPF e o 
telefone ou endereço eletrônico, das 
respectivas pessoas que estarão pre-
sentes no ato.  Os responsáveis en-
caminharão a listagem para o e-mail: 
gabinetesmsmoc@yahoo.com.br.

Fica proibida neste ano a realiza-
ção das tradicionais festas juninas, 
nas vias públicas e locais particula-
res de qualquer espécie. O descum-
primento das regras previstas no 

presente Decreto implicará na apli-
cação das penalidades descritas no 
artigo 25, do Decreto Municipal n.º 
4046/2020. O argumento é que con-
siderando, a criação do plano muni-
cipal “Avança Moc com responsabi-
lidade”; considerando, a edição do 
Decreto Municipal 4197, de 09 de 
abril de 2021, que instituiu medidas 
de transição no enfrentamento da 
Covid-19 e do Decreto 4199, de 12 
de abril de 2021, que dispôs sobre o 
funcionamento de Feiras no Municí-
pio de Montes Claros.

Considerando, que Montes Cla-
ros, a partir do dia 11 de junho, 
regredirá para o Protocolo Onda 
Vermelha, do Plano “Minas Cons-
ciente – Retomando a Economia do 
Jeito Certo”, nos termos da delibe-
ração do Comitê Extraordinário da 
Covid-19. Até o dia 25 de junho de 
2021 ficam prorrogados, com as alte-
rações implementadas pelos Decre-
tos posteriores, os efeitos do Decre-
to n.º 4197, de 09 de abril de 2021, 
bem como do Decreto n.º 4199, de 
12 de abril de 2021.

Os moradores do bairro Melo, 
em Montes Claros, fizeram abaixo 
assinado endereçado ao tenente-
coronel Giovane Rodrigues Olivei-
ra, comandante do 10º Batalhão, 
pedindo para reforçar o policia-
mento na avenida Deputado Es-
teves Rodrigues e ruas adjacentes 
para acabar com os rolezinhos no 
local. A organizadora da manifes-
tação é a advogada Aline Bastos, 
que justifica que o local, “por se 

tratar de uma área com grande 
circulação de pessoas à noite e de 
madrugada, inclusive com os cha-
mados ‘rolezinhos’. O som alto, a 
multidão e o desrespeito às regras 
de trânsito, às leis ambientais, os 
constantes assaltos, têm tirado o 
sono, provocando medo, tirando 
o sossego, a saúde e, em muitos 
casos, o direito de ir e vir dos mo-
radores e comerciantes do bairro 
Melo.

Ela afirma que “o barulho é 
ouvido ao longo dos quarteirões 
vizinhos e supera os limites per-
mitidos pela Lei do Silêncio da 
cidade, além do uso das ruas ad-
jacentes para tráfico de drogas e 
uso de entorpecentes e afins. Os 
eventos acontecem sempre entre  
sexta e domingo, com maior inci-
dência no sábado, que se inicial 
por volta das 23h e se estende 
pela madrugada. Os atos aconte-

cem no canteiro central da aveni-
da, no escuro do canteiro usam 
drogas, fazem sexo, promovem 
danças, bebem, traficam e usam 
as ruas adjacentes como banheiro 
sanitário. O medo e a perturbação 
ao sossego é algo que estamos 
convivendo há mais de 3 anos 
com um considerável aumento 
nos últimos 2 anos”.

Frisa que é urgente e necessá-
rio um serviço preventivo realiza-

do pela Polícia Militar, para iden-
tificar, analisar e responder aos 
problemas de segurança pública 
na região e melhorar a qualidade 
de vida da comunidade local. “Por 
todos os motivos anteriormente 
relatados, é que os moradores e 
os comerciantes, através desse 
documento, solicitam com urgên-
cia uma Base Comunitária Móvel, 
com o objetivo de proporcionar 
mais segurança e tranquilidade 

para a região da avenida Deputado 
Esteves Rodrigues, especialmente 
entre as avenidas José Correa Ma-
chado e Cula Mangabeira, onde o 
problema tem se agravado”.

Frisa que “ato contínuo, caso 
não seja possível atender a nossa 
solicitação tão rapidamente, que 
seja redobrada a segurança na 
região, a fim de se evitar maiores 
danos aos moradores e comer-
ciantes locais”. (ga)

A Prefeitura de Montes Claros 
lançou ontem a “Campanha de 
Erradicação do Trabalho Infantil - 
edição 2021”, em alusão ao dia 12 
de junho, que é o Dia Mundial de 
Combate ao Trabalho Infantil. Vale 
destacar que a Organização Inter-
nacional do Trabalho (OIT) esta-
beleceu 2021 como sendo o ano 
internacional para a eliminação 
das atividades laborais exercidas 
por crianças. Com o tema “Precisa-

mos agir agora para acabar com o 
trabalho infantil!”, a Secretaria Mu-
nicipal de Desenvolvimento Social 
irá realizar o evento de abertura 
da campanha na Câmara dos Vere-
adores, com palestra da psicóloga 
Mônica Alves.

Desde o ano de 2018 que a Pre-
feitura contratou a Fadenor para 
fazer o diagnostico sobre a quanti-
dade de crianças no trabalho infan-
til, mas até agora o trabalho não foi 

realizado. No ano de 2019, Montes 
Claros criou o primeiro time de 
futebol só com participantes do 
Peti, no bairro Maracanã e criou 
uma peça teatral sobre o tema. A 
referida peça foi apresentada em 
São Paulo e concorre a prêmio na-
cional.

“O objetivo é promover a re-
flexão sobre o tema e fomentar a 
articulação dos serviços já exis-
tentes, com vistas a manter uma 

A Prefeitura de Montes Claros adi-
tou o contrato da empresa Tecnopav 
Engenharia para a prestação de servi-
ço de varrição mecanizada na zona ur-
bana, por R$ 47.313,40 e com isso, o 
valor global do contrato reequilibrado 
passará a vigorar em R$ 567.760,80. 
Essa contratação foi bastante explora-
da na campanha eleitoral, com a alega-
ção de que na licitação, duas empresas 
foram inabilitadas e que a empresa 
vencedora tem como dirigente uma 
pessoa com parentes na Prefeitura. 
Aliado a isso, o equipamento foi com-
prado pela Prefeitura.

No Processo: nº. 036/2020 – 

Modalidade: Pregão Eletrônico nº. 
013/2020 cujo objeto foi a contratação 
de sociedade empresária ou unipesso-
al especializada na prestação de ser-
viço de varrição mecanizada na zona 
urbana, com a utilização da máquina 
varredeira Johnston modelo V651 de 
propriedade do município de Montes 
Claros, para atender a demanda da 
Secretaria Municipal de Serviços Ur-
banos é assinado o segundo termo de 
aditamento. Prorroga-se o prazo pre-
visto na cláusula segunda do contrato 
original por 12 meses, mantendo seus 
efeitos a partir de 6 de abril de 2021, 
tendo como novo termo final o dia 

5/4/2022. Renovam-se os valores pre-
vistos na cláusula segunda do contrato 
original, mantendo-se o valor global 
em R$ 543 mil  

O processo: nº. 036/2020 na 
modalidade: Pregão Eletrônico nº. 
013/2020 é assinado o terceiro ter-
mo de aditamento: reequilibra-se o 
valor inicialmente previsto conforme 
solicitação da empresa, passando, o 
valor unitário previsto na cláusula 
primeira do contrato, a vigorar em R$ 
47.313,40. O valor global do contrato 
reequilibrado passará a vigorar em R$ 
567.760,80 e foi assinado por meio fí-
sico em 6 de abril de 2021. (ga)

agenda com base territorial de en-
frentamento ao trabalho infantil”, 
explica o secretário municipal de 
Desenvolvimento Social, Aurindo 
Ribeiro. O evento de lançamento 
será transmitido ao vivo, a partir 
das 9 horas, no Facebook Oficial da 

Prefeitura de Montes Claros.  
A programação prevê além da 

abertura oficial, no dia 14 a mobi-
lização na rua Dr. Santos durante a 
manhã e a tarde; no dia 15/06 será 
montada uma tenda na praça Dou-
tor Carlos na parte da manhã e da 

tarde e no dia 16, será disponibili-
zado vídeos educativos no site do 
educamoc (https://educacao.mon-
tesclaros.mg.gov.br/ no dia 17, blitz 
educativa na praça de Esportes, das 
8 às 12 horas e no dia 18, no Mon-
tes Claros Shopping. (ga)
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CDL espera crescimento de até 5% das 
vendas no Dia dos Namorados em Moc

Um quarto os entrevistados pretendem comprar 
presentes mesmo com contas em atraso

7ecOnOmia
D

IVULGAÇÃO

girlEno alEmCar

O presidente da Câmara de Di-
rigentes Lojistas de Montes Claros, 
Ernandes Ferreira Silva estima que 
as vendas para o Dia dos Namorados 
devem crescer de 3% a 5% em rela-
ção a mesma data do ano passado. 
Ele afirma que durante toda semana 
já ocorreu um bom movimento nas 
lojas de Montes Claros. De acordo 
com levantamento nacional, 58% 
dos entrevistados pretendem ir às 
compras. A data tem potencial de 
movimentar R$ 18,3 bilhões no co-
mércio. 

Mesmo em um cenário de inse-
gurança diante da pandemia da Co-
vid-19, a maioria dos consumidores 
brasileiros pretende presentear no 
Dia dos Namorados. De acordo com 
pesquisa realizada pela Confedera-
ção Nacional de Dirigentes Lojistas 
(CNDL) e pelo Serviço de Proteção 
ao Crédito (SPC Brasil), realizada em 
parceria com a Offer Wise Pesquisas, 
58% dos entrevistados pretendem 
comprar presentes no Dia dos Na-
morados. Para este ano, a expectativa 
é de que sejam injetados cerca de R$ 
18,3 bilhões na economia.

Quando a pesquisa investiga 
quem será a pessoa presenteada, o 
esposo ou a esposa aparecem em 
primeiro lugar (66%), enquanto 31% 
pretendem presentear os namora-
dos. Entre aqueles que afirmaram 
que não vão presentear porque es-
tão sem dinheiro, não vão encontrar 
o(a) namorado(a) ou estão desem-
pregados, 56% citam haver influên-
cia da pandemia. 

De acordo com o levantamento, 
56% dos consumidores garantem 
que devem comprar um único pre-
sente, enquanto 30% pretendem ad-
quirir dois ou mais itens. “O país ain-
da enfrenta um momento delicado 
de crise, com altos níveis de desem-

prego e orçamento apertado para 
inúmeras famílias. Embora para mui-
tos consumidores o momento seja 
de conter os gastos, esta é uma data 
importante, em que o ato de presen-
tear acaba sendo uma demonstração 
de afeto”, destaca o presidente da 
CNDL, José César da Costa.

Consumidores vão gastar em mé-
dia R$ 196 com presentes. Roupas, 
perfumes e cosméticos lideram o 
ranking dos itens mais procurados. 
De modo geral, a pesquisa mostra 
que a maior parte (38%) dos entre-
vistados deve gastar a mesma quan-
tia que no ano passado, enquanto 
27% projetam desembolsar mais e 
23% pretendem diminuir o valor 
gasto. Em média, o consumidor bra-
sileiro deve desembolsar R$ 196,13 
com os presentes do Dia dos Namo-
rados, sendo que esse valor aumenta 
para R$ 244,62 entre as pessoas das 
classes A e B; 68% pretendem pagar 
a compra à vista e 29% parcelado.

Neste ano, os presentes mais 
procurados por quem vai presentear 
devem ser as roupas (40%), empa-
tadas com perfumes, cosméticos e 
maquiagens (40%), calçados (20%) 
e bombons e chocolates (19%). 
Completam o ranking os acessórios 
(17%), as joias/semijoias (16%) e flo-
res (13%).

Quanto ao local de compra, 35% 

pretendem comprar a maioria dos 
presentes na internet, um aumento 
de 17 pontos percentuais em compa-
ração com 2019; 24% em shoppings 
centers, com queda de 8 pontos per-
centuais na comparação com 2019 e, 
principalmente, os entrevistados das 
classes A/B; e 10% em lojas de rua.

Na hora de escolher o local de 
compra, 43% afirmam que são in-
fluenciados pelo preço, 36% pela 
qualidade dos produtos, 32% pelas 
promoções e descontos e 24% pelo 

frete grátis. De acordo com o levan-
tamento, 78% dos consumidores 
pretendem fazer pesquisa de preço, 
sendo que 81% costumam pesquisar 
na internet, principalmente em sites/
aplicativos (70%, sobretudo sites de 
varejistas e os sites e/ou aplicativos 
de busca). Já 66% vão fazer pesquisa 
por canais físicos, com destaque para 
as lojas de shopping (46%) e lojas de 
rua (28%).

O principal local da comemo-
ração do Dia dos Namorados, esse 

ano, será em casa, apontado por 
55% dos entrevistados, sobretudo os 
casados, enquanto 18% pretendem 
jantar fora e 9% em um hotel/motel. 
Em relação aos preparativos para o 
12 de junho, 72% pretendem com-
prar algum produto ou serviço para 
se preparar para a data, sendo prin-
cipalmente roupas (39%), perfumes, 
cosméticos e maquiagem (25%) e 
lingeries e peças íntimas (19%).

“Mesmo com o comércio em 
funcionamento em praticamen-

te todo o país, o consumidor está 
cauteloso tanto nos gastos, quanto 
no local onde irá comemorar o Dia 
dos Namorados este ano. Boa parte 
do varejo está preparado para essa 
nova realidade, oferecendo kits de 
jantares para serem preparados nas 
residências e com novas alternativas 
para que a data não passe em bran-
co. É uma boa oportunidade para se 
reinventar e aproveitar a data para 
alavancar as vendas”, destaca o pre-
sidente da CNDL.

Para impressionar o parceiro, 
muitos consumidores não veem 
limites e até ignoram os compro-
missos financeiros já assumidos. A 
pesquisa mostra que 27% dos en-
trevistados que pretendem com-
prar presentes irão às compras 

mesmo com contas em atraso. 
Entre esses, 64% estão com o CPF 
negativado em serviços de pro-
teção ao crédito. Além disso, 9% 
deixarão de pagar alguma conta 
para comprar o presente da pes-
soa amada.

Os dados revelam ainda que 
31% reconhecem gastar mais do 
que podem na compra de presen-
tes para o parceiro. As justificati-
vas para ultrapassar os limites do 
orçamento passam pelo desejo de 
agradar o cônjuge ou namorado 

(31%), por achar que o parceiro 
merece (30%) e pelo desejo de 
impressionar (17%). “Para os que 
têm contas em atraso ou estão ne-
gativados, existem outras formas 
de surpreender o parceiro. Fazer 
um esforço além da própria capa-

cidade de pagamento pode com-
prometer ainda mais o orçamen-
to. É preciso, acima de tudo, ter 
disciplina para conter os gastos e 
usar a criatividade”, orienta a es-
pecialista em finanças da CNDL, 
Merula Borges. (ga)
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Homem que confessou ter matado 
mãe e irmã é levado ao presídio

ARQUIVO PESSOAL

Na última quinta-feira (10), um homem de 23 anos e um menor infrator 
- de 17 - foram detidos, depois de serem flagrados traficando drogas ao 
lado de uma companhia da Polícia Militar, no bairro Esplanada, em Montes 
Claros. "Nós monitoramos a praça em que eles estavam e percebemos 
que os suspeitos andavam de um lado para outro, entregando drogas e 
recebendo dinheiro. Os entorpecentes, sendo buchas e pinos de cocaína 
e maconha, estavam em lixeiras, entulhos e caixas para hidrômetros. 
Quando abordamos a dupla, encontramos ainda R$ 95,00", explica o 
sargento Sérgio Ricardo Freitas. Segundo o militar, os envolvidos são 
conhecidos da PM e moram na mesma região. "Eles aproveitam que no 
local existem igreja, quadra de futebol, academia e feira ao ar livre e se 
infiltram no meio de pessoas do bem para cometer atos ilícitos". Os dois 
jovens e o material apreendido foram encaminhados à Polícia Civil. "Além 
de tráfico de drogas, esta ocorrência também considera corrupção de 
menores, uma vez que o mais velho 'usa' o mais novo para assumir delitos 
e, consequentemente, escapar de penalidades judiciais", diz o sargento 
Sérgio Ricardo Freitas.

O Comando de Aviação do Exército (Cmdo Av Ex) realizou a entrega 
de aproximadamente duas toneladas de alimentos para um projeto social 
de auxílio a 150 famílias do município no dia 8 de junho. A entrega é 
resultado de uma campanha realizada pela organização militar, vinculada à 
campanha "Ajudar está em nossas mãos", instituída pelo Exército Brasileiro 
que estimula a doação de alimentos. Com a arrecadação, o Comando de 
Aviação do Exército teve o objetivo de auxiliar famílias carentes e famílias 
atingidas pela crise causada pela covid-19. (Exército Brasileiro)

O bebê de três meses que ficou gravemente ferido, em um grave 
acidente na zona rural de Riachinho, morreu no Hospital de Base, em 
Brasília (DF). A criança foi encontrada entre os corpos dos pais depois 
que o carro em que a família estava caiu de uma ponte de cinco metros. 
O acidente foi na madrugada de quarta-feira (9) e o bebê recebeu 
os primeiros atendimentos no hospital de Riachinho; depois foi 
transferido para o Hospital Municipal Dr. Joaquim Brochado, em Unaí. 
Em seguida, por conta das queimaduras de segundo grau e do quadro 
de politraumatismo, foi levado de helicóptero para o Hospital de Base, 
em Brasília (DF). A informação da morte foi confirmada por familiares na 
noite de quinta-feira (10).

PCMG faz buscas por dois 
irmãos desaparecidos

Dupla se esconde em cemitério, 
depois de cometer furto à loja

BR-135 | Carreta-tanque capota e motorista 
fica preso às ferragens
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Foi encaminhado ao presídio 
o homem, de 20 anos, que 
assumiu ter matado a mãe a irmã, 
em Monte Azul (MG). O caso 
continua sendo investigado. Na 
quinta-feira (10), a Polícia Civil 
cumpriu um mandado de prisão 
preventiva contra o jovem logo 
após ele receber alta hospitalar. 
Depois do duplo homicídio, ele 
tentou se matar e precisou ficar 
internado. Ainda de acordo com a 
Polícia Civil, o homem afirmou em 
depoimento que os crimes foram 
motivados por desentendimento 
familiares.

Na última quarta-feira (9), 
um indivíduo se apresentou 
no quartel da Polícia Militar 
e afirmou ter matado a mãe e 
a irmã. Ele tentou suicídio e 
foi hospitalizado. Conforme 

Homem e adolescente são detidos, 
vendendo drogas, em montes Claros

Exército arrecada cerca de duas 
toneladas de alimentos para 

famílias carentes 

Bebê é encontrado vivo, após 
acidente, mas não resiste
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Desde a última quinta-feira 
(10) a polícia procura por duas 
crianças que desapareceram em 
Pirapora, no Norte de Minas: 
Fernando Carlos Andrada Neto, de 
12 anos, e a irmã, Clarice Andrada, 
de 8, saíram de casa por volta 
das 15h30 para passear com um 
cachorro e não foram mais vistos, 
segundo familiares. Uma tia das 
crianças contou que os irmãos 
tinham costume de sair com o 
cachorro e iam até a casa dela, que 
fica nas proximidades. A família 
percebeu o desaparecimento 
quando descobriu que eles não 
estavam no local. Viviane Cristina 
Andrada Morais conta: “meu 
irmão achou que eles estavam lá 
em casa e me ligou por volta das 
17h, perguntando por eles, mas 
nem chegaram a ir à minha casa. 
Eles moravam em Belo Horizonte e 
estão em Pirapora há um ano, não 
têm nenhum amiguinho”, disse. 

“Fizemos buscas em vários bairros 
da cidade e não tem nenhuma 
informação. O desespero maior 
é esse. São duas crianças na rua 
e não sabemos o que aconteceu”, 
acrescenta.

Na manhã dessa sexta-feira (11), 
a família registrou um boletim de 
ocorrência, no entanto a Polícia 
Militar diz que foi informada sobre 
o desaparecimento na tarde de 
quinta e já havia iniciado as buscas. 
“Desde quando manifestaram o 
desaparecimento, divulgamos nas 
redes sociais e estamos fazendo 
buscas pela cidade. Os policiais 
dos turnos de serviço estão 
empenhados e ainda não tempos 
nenhuma informação”, explicou o 
sargento Wesley Rodrigues Ferreira. 
A Polícia Civil está apurando o caso 
e estão sendo feitos levantamentos. 
Até o fechamento desta edição, 
as crianças não haviam sido 
encontradas. 

informou o sargento Guilherme 
Quintino Nobre, o indivíduo 
esteve no quartel por volta das 
5h40. “Ele chegou relatando ter 
cometido uma bobagem e estava 

indo se entregar. Eu perguntei o 
que havia acontecido e ele falou 
que tinha matado a mãe e a irmã”.

O jovem afirmou à PM que 
assassinou as duas mulheres 

A polícia apreendeu dois 
indivíduos que arrombaram um 
caixa eletrônico e furtaram uma 
loja de materiais de construção 
em Patis. Os crimes foram na 
madrugada da última quinta-feira 
(10), e eles contaram à PM que se 
esconderam dentro de túmulos. 
"O menor relatou que dormiu no 
túmulo do primo dele, alguém 

que ele considerava muito, por 
isso foi tranquilo. Já o outro 
não detalhou se escondeu em 
um túmulo específico”, conta o 
sargento Silas Lopes Oliveira.

Os dois foram encontrados 
pela PM durante a manhã 
depois que já tinham deixado o 
cemitério. Segundo o sargento, 
eles furtaram dinheiro da loja e 

não levaram nada do banco. Foram 
recuperados R$ 2.419; parte da 
quantia estava escondida dentro 
de um vaso de flores no cemitério. 
"Eles passaram em frente ao banco 
e decidiram cometer o delito, 
por isso foram à casa do menor 
buscar uma ferramenta. Com esse 
instrumento, arrombaram a parte 
posterior do caixa, perceberam 

que o acesso ao cofre seria 
bem mais difícil e desistiram. 
Saíram e, ao lado, entraram 
em um depósito de materiais 
de construção e levaram certa 
quantia", explica o sargento Silas 
Lopes Oliveira. Os dois suspeitos 
foram encaminhados à delegacia 
de plantão da Polícia Civil, em 
Montes Claros.

Na noite da última quinta-feira 
(10), um motorista ficou ferido em 
um capotamento de uma carreta-
tanque na BR-135, em Montes Claros. 
Segundo os bombeiros, o veículo 
capotou às margens da pista e, com 
o impacto, a cabine se soltou. Os 
militares cortaram a lataria e o banco 

do veículo para resgatar o motorista, 
de 35 anos, que ficou preso às 
ferragens. “O resgate deu bastante 
trabalho porque não estávamos 
conseguindo acessar a vítima. As 
ferragens ficaram muito retorcidas 
e dificultou nosso trabalho. Fomos 
abrindo espaço até chegar ao banco, 

que foi cortado para acessarmos a 
vítima”, conta o tenente Bruno Costa.

O motorista estava consciente, 
foi imobilizado e levado para a Santa 
Casa de Montes Claros por uma 
equipe do Samu com suspeita de 
fratura e escoriações. De acordo com 
os bombeiros, a carreta transportava 

xarope e parte da carga ficou 
espalhada às margens da rodovia. 
Os militares acionaram o Núcleo de 
Emergências Ambientais, em Belo 
Horizonte, que ficou responsável de 
entrar em contato com a empresa 
para providenciar a limpeza e 
transbordo da carga.

com facadas, no momento em 
que dormiam. As vítimas, de 49 
e 13 anos, tiveram as mortes 
confirmadas por uma equipe do 
Samu. Segundo a PM, o rapaz 
disse que tentou se matar após 
os crimes. Como ele apresentava 
cortes nos pulsos e no pescoço, 
foi encaminhado para o hospital. 
“Ele falou que o motivo foi 
indignação porque era exposto 
pela mãe como se fosse o 
causador da separação dela com o 
pai”. A mesma justificativa foi dada 
ao sargento para o assassinato da 
irmã dele. A perícia da Polícia Civil 
constatou que a mãe do jovem, 
encontrada no chão de um quarto, 
tinha perfurações no pescoço. 
Já a irmã, que estava em cima da 
cama, apresentava ferimentos no 
pescoço e tórax.

PIRAPoRA
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Educação convoca candidatos aprovados 
em seleção pública simplificada

9educaçãO

Servidora do HUCF lança 
livro sobre o poder das 
palavras

Professores da Unimontes serão imunizados, no 
dia 16, contra a Covid-19 
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A Secretaria Municipal de 
Educação convocou para con-
tratação, nos respectivos cargos 
de provimento temporário do 
Poder Executivo Municipal, 91 
candidatos aprovados no Proces-
so Seletivo Público Simplificado 
nº. 001/2021. O edital da Seleção 
Pública considera a homologação 
realizada por meio da Portaria/
SME nº. 04, de 05 de abril de 2021 
e a necessidade de realizar a con-
vocação dos candidatos selecio-
nados com a segurança sanitária, 
visando prevenir o contágio pelo 
agente novo coronavírus – SARS-
CoV-2.

O candidato ora convocado, 
no período de 11 de junho a 14 
de junho de 2021, deverá encami-
nhar e-mail contendo toda a do-
cumentação que resultou na sua 
pontuação e classificação na Sele-
ção Pública Simplificada, de forma 
digitalizada e mediante arquivo 
anexo, para o endereço eletrônico 
correspondente ao seu respectivo 
cargo. O não encaminhamento de 
toda a documentação relacionada 
nos artigos 2º e 3º, desta Porta-
ria, no prazo fixado no presente 

artigo, implicará na consequente 
desistência pelo candidato de sua 
respectiva vaga. No e-mail, enca-
minhado, o candidato deverá tam-
bém enviar arquivo anexo, para 
fins de contratação, contendo 
cópias digitalizadas dos seguintes 
documentos obrigatórios: Regis-
tro Geral, Cadastro de Pessoas 
Físicas, Título de Eleitor; Certidão 
de Quitação Eleitoral expedida 
pela Justiça Eleitoral; Certificado 
de Reservista se for do sexo mas-
culino; Inscrição do PIS/Pasep ou 
Declaração de que não é inscrito, 
a ser lavrada de próprio punho; 
Certidão de Casamento;  Certidão 
de nascimento dos filhos meno-
res, sendo obrigatório a constân-
cia de CPF, para filhos com idade 
superior a  oito anos;  Compro-
vante de residência referente ao 
último mês; Diploma ou certifi-
cado de escolaridade conforme o 
cargo pleiteado;  No âmbito pú-
blico:  Declaração de contagem de 
tempo emitida por órgão público, 
certidão de tempo de serviço, lista 
de designação oficial e contrato 
de trabalho original ou autentica-
do pelo órgão emissor.

Na esfera privada Registro na 
Carteira de Trabalho e Previdência 

Social (CTPS), páginas de identi-
ficação pessoal frente e verso e 
páginas de contrato de trabalho 
relacionadas à experiência ao 
cargo pleiteado e/ ou Contrato 
de Trabalho original ou cópia au-
tenticada pela empresa emissora 
com assinatura do representante 
legal (uma) foto 3X4; Declaração 
de que exerce ou não outro cargo, 
para fins de verificação da acumu-
lação de cargos, conforme dispõe 
o artigo 37, incisos XVI e XVII, da 
Constituição da República;  Cer-
tidão de Antecedentes Criminais, 
expedida pela Polícia Civil do Es-
tado de Minas Gerais.

O candidato deverá, ainda, 
submeter-se ao exame admissio-
nal, em data a ser agendada pela 
Secretaria Municipal de Planeja-
mento e Gestão, apresentando os 
exames. A Comissão de Seleção 
Pública para Avaliação e Julga-
mento do Edital 01/2021, analisa-
rá a documentação enviada pelo 
candidato por meio eletrônico, 
nos termos do artigo 2º, da pre-
sente Somente após a conferência 
de toda a documentação inserida 
pelo candidato no momento da 
sua inscrição e da publicidade do 
resultado por parte da Comissão 

de Seleção que será procedida a 
análise dos documentos para con-
tratação. O candidato apto a ser 
contratado deverá fazer a escolha 
da respectiva vaga pelo sítio ele-
trônico educacao.montesclaros.
mg.gov.br, por meio do Sistema 
SABER, em data a ser posterior-
mente divulgada. Após a análise 
da Comissão de Seleção a Secre-
taria Municipal de Planejamento 
e Gestão providenciará a análise 

dos documentos para contrata-
ção, encaminhados por meio ele-
trônico nos termos do artigo 3º, 
da presente Portaria.

O candidato que deixar de 
apresentar qualquer um dos do-
cumentos especificados no artigo 
3º, desta Portaria, bem como de 
atender aos requisitos constantes 
na Lei Municipal nº. 3.175 de 23 
dezembro de 2003 ficará impe-
dido de firmar contrato com o 

Município de Montes Claros. Será 
divulgado no Portal eletrônico 
do Município de Montes Claros 
(www.montesclaros.mg.gov.br) o 
nome dos convocados para os fins 
e efeitos legais e assinatura dos 
contratos.  As situações não abar-
cadas por esta Portaria serão diri-
midas pela Secretaria Municipal 
de Educação e, encaminhadas, se 
necessário, a Procuradoria-Geral 
do Município.

Era para ser apenas mais um 
post na vastidão do feed do Insta-
gram e do Facebook, mas acabou 
se tornando um e-book pontual de 
20 páginas. A jornada da publica-
ção foi, praticamente, meteórica. 
Teve início entre os dias 17 e 19 de 
maio de 2021 e finalizado no dia 
29 do mesmo mês. A autora é Ana 
Cláudia Silva, graduada em Letras/
Português e Gestão Pública pela 
Unimontes, além de atuar como 
técnica universitária, que ocupa a 
função de auditora de prontuários 
no setor de Pediatria do Hospital 
Universitário Clemente de Faria 
(HUCF).

Em entrevista ao Portal Uni-
montes, ela revela que não só se 
descobriu escritora, mas reencon-
trou um talento que é comprovado 

em fotos de arquivo e cadernos de 
poesia que guarda desde a infân-
cia. Aliás, redescoberta é o tema do 
e-book “Quando descobri que fui 
sequestrada”, disponível na versão 
Kindle, na Amazon, com edição 
gráfica de Bárbara Leony e revisão 
de Valquíria Moraes. Inusitada, a 
capa do livro traz a foto da autora 
oferecendo leite a um leão numa 
mamadeira. “Trata-se de desco-
berta de identidade. Um leão não 
pode beber leite numa mamadeira. 
Da mesma forma, você não pode-
ria estar ao lado de um animal tão 
perigoso. Pelo contrário, estaria 
correndo”, provoca.

Esse é o mote das considera-
ções que percorrem o livro. “A 
reflexão nasceu de uma pondera-
ção sobre o peso e o poder das 

palavras. Percebi como as pala-
vras têm o poder de transformar 
e também de destruir”, revela Ana 
Cláudia. Escritora desde a infância, 
a egressa da Unimontes conta que, 
além de manter e escrever poesias 
em um caderno, já participou de 
concursos de slogans que a escola 
selecionava para empresas. Lem-
branças que foram o motor para 
a publicação do e-book. “A ideia é 
criar um movimento para ter aten-
ção nas palavras, principalmente, 
com as crianças. Elas são as fontes 
de água viva transformadora do 
mundo, não excluindo nós adultos 
de nos transformarmos também”, 
afirma.

Conceito abordado na Psicolo-
gia e Sociologia, a profecia autor-
realizável é um tema abordado no 

livro. Para a autora, “na educação, 
quando uma palavra é dita a um 
aluno ela pode trazer traumas 
emocionais e, ao mesmo tempo, 
libertação. Não nascemos Gabriela 
(eu nasci assim, eu cresci assim, 
vou morrer assim). Nós podemos 
provocar mudanças positivas na 
nossa vida. Quando encontramos 
nossa identidade, temos a capaci-
dade de definir como de fato deve-
mos ser”, pondera.

No Instagram, Ana Cláudia Silva 
segue com as provocações e refle-
xões, segundo ela, “um convite à 
disrupção”. As inquietações não 
param por aí. Ela prepara um novo 
livro que já tem título. “A luz que 
me alimenta” tem previsão para 
ser publicado no segundo semes-
tre de 2021. (ga)

Os professores da Universidade 
Estadual de Montes Claros serão 
imunizados contra a Covid-19 no 
dia 16 de junho, em campanha de 
vacinação no campus-sede. A ação 
é em consonância com o Programa 
Nacional de Vacinação e, a partir de 
gestões da Reitoria da Unimontes 
com a Secretaria Municipal de Saú-
de (SMS). O atendimento será pelo 
sistema de drive-thru, de 8 as 17 
horas, em tenda específica montada 
em frente ao prédio 2 (Centro de 
Ciências Humanas (CCH) próximo 
à Livraria da Editora Unimontes e à 
Secretaria Geral.

Para a imunização será impres-
cindível apresentar um documento 
original de identidade, cartão do 
SUS e comprovante de residência. 
Os critérios para a vacinação prio-
ritária dos profissionais de ensino, 
entres os quais da educação supe-
rior em Montes Claros, foram es-
tabelecidos por meio do Decreto 
Municipal 4.222, publicado em 25 
de maio último. A vice-reitora da 
Unimontes, professora Ilva Ruas de 
Abreu, destaca que a montagem da 
logística para a vacinação dos pro-
fessores no campus-sede da institui-
ção resulta do bom diálogo da ges-

tão superior da universidade com a 
Secretaria Municipal de Saúde de 
Montes Claros.

Por sua vez, o reitor Antonio Al-
vimar Souza reforça o chamamento 
a todos os professores para que, 
no próximo dia 16, compareçam 
ao posto de vacinação no campus-
sede. Ao mesmo tempo, fez um 
agradecimento nominal à secretária 
Dulce Pimenta pela “generosida-
de em atender ao pleito de toda a 
comunidade acadêmica que deseja 
ser imunizada neste momento de 
pandemia do novo coronavírus”. 
(ga)
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RESUMO DE Novelas

Luna comenta com Er-
melinda que observou 
Mário de longe e gostou 
de vê-lo empolgado com 
o trabalho. Ermelinda 
aconselha Luna a se afas-

tar de Helena e Téo depois do escândalo armado por Úr-
sula no hospital. Dominique comunica a Hugo que Ivo 
morreu. Emir avisa à família de Téo que precisa fazer um 
exame no rapaz para avaliar a paralisia. Júlia tenta confor-
tar Téo. A consulesa repreende Ermelinda e Zezinho por 
omitir a mudança para SP. Ela também afirma que, para 
manter as testemunhas no Programa de Proteção, terá de 
realocá-las em estados e famílias distintas. 

Lourenço vai embora 
sem ser visto. Lorena vi-
sita Laudelino no hospi-
tal. Ana aceita viajar com 
Lúcio. Mariano fica im-
pressionado com Vitória. 

Nanda comemora a volta de Lui. Eva gosta de saber que 
Ana viajará com Lúcio. Wilson afirma para Lorena que 
terminará seu namoro com Aurélia. Cícero conversa com 
Renato sobre o trabalho na concessionária. Wilson encon-
tra-se com Aurélia, mas não consegue terminar com ela. 

Cora afirma que José Al-
fredo será considerado 
pai de Cristina mesmo 
contra sua vontade. Is-
mael conta para José Pe-
dro e Maria Clara sobre o 

paradeiro de seus pais. Cristina pede para todos irem 
embora de sua casa e liga para Vicente. José Alfredo bri-
ga com Cora. Elivaldo se preocupa com Cristina. Cora e 
Fernando tentam impedir a entrada de Vicente em casa 
para falar com Cristina. João Lucas liga para Maria Ísis. 
Reginaldo procura Tuane e Jurema. Maurílio marca um 
encontro com Maria Marta. Maria Ísis faz uma massa-
gem em José Alfredo. João Lucas passa a noite com Du. 

Helena volta ao tra-
balho. Neco conversa 
com Lúcia, que não fala 
absolutamente nada. 
Neco dá uma bala para 
a menina e ensina ela 

que antes de comer precisa tirar a embalagem. Die-
go sai da sala de Junior e vai até o Café. Diego vai 
pra rua e faz birra por não querer ficar com Junior. 
Clarita leva a força o garoto de volta para a sala de 
Junior. Carmen diz para Marian que ela precisa ser 
mais eficiente e convencer Mili a deixar o orfanato. 
Mili fica cada vez mais atordoada com todos os acon-
tecimentos. Cícero liga para Vivi e diz que ama ela 
e Tati e por isso não irá desistir delas. Carmen leva 
uma bengala de cegos para Mili e diz que essa será 
a amiga inseparável dela neste momento. Janu e Bel 
fazem as pazes. Helena dá várias vitaminas para Lú-
cia antes de ir trabalhar. Marian deixa o fogão ligado 
para vazar gás e finge que a culpa foi de Mili. Neco 
vai novamente até a casa de Helena falar com Lúcia, 
que se comunica com gestos. Carmen diz que levará 
uma avaliadora para ver se Mili tem condições de 
permanecer no orfanato.
Maria mostra para Carol que um de seus dentes de 
leite caiu. Carol conta para ela sobre a fada dos den-
tes. Marian aproveita enquanto Mili está tomando 
banho para jogar sabão pelo chão do banheiro. Ao 
sair do banho, Mili escorrega, cai seriamente e bate 
a cabeça. Cris socorre a amiga. Neco tenta conse-
guir uma boneca para levar para Lúcia. Anoitece e 
as crianças dormem. Maria tem um pesadelo com o 
que Marian disse pra ela, que se a fada dos dentes 
não gostar do dente, se transforma em bruxa e dei-
xa a criança banguela. No sonho de Maria, a fada é 
Carol. Chico acalma Maria. Os meninos tentam ti-
rar o dente de Binho, que está mole, para também 
conseguir algum dinheiro. Andreia leva Diego para 
deixá-lo com Junior, pois irá fazer uma viagem e não 
poderá levar o menino. Maria fica feliz ao ver que 
ganhou 5 reais da fada do dente.

túlio gadêlha diz que Fátima 
Bernardes é ‘namorada 
dominadora’

Juliette anuncia participação em 
nova live de Wesley safadão

7 dicas para uma dieta equilibrada

A paraibana Juliette topou can-
tar com Wesley Safadão no novo 
projeto do cearense, o ‘Arraiá do 
Safadão’. ‘Eu recebi o convite de 
uma pessoa que eu sou fã pra par-
ticipar de um projeto lá na minha 
terra, em Campina Grande’, contou 
a ex-BBB

Juliette e Wesley Safadão vão 
dividir palco ainda este mês! A cam-
peã do “BBB 21”, já confirmada 
em uma live da Globoplay, topou 
o convite do cearense para cantar 
em seu novo show realizado através 

de transmissão virtual no próximo 
dia 19.

Quem contou a novidade foi a 
ex-BBB em suas redes sociais: “Mi-
nha gente, vocês já sabem que o 
mês de junho é o meu xodó e eu, 
como boa paraibana, espero o ano 
inteiro pra que chegue essa época 
linda”, iniciou. “Dessa vez, infeliz-
mente vai ser diferente, não vamos 
estar juntinhos, mas vai ter forró do 
mesmo jeito, cada um na sua casa”, 
adicionou a nova milionária, cujo 
encontro com Anitta foi marcado 

São muitos os benefícios de uma dieta 
variada e equilibrada, sobretudo para 
quem tem uma vida ativa. As vanta-
gens de uma alimentação saudável 
vão desde o aumento do bem-estar 
físico e psicológico à prevenção de 
várias doenças.
Em Portugal, está bastante enraizada 
a Dieta Mediterrânica. Este regime 
alimentar é reconhecido pela comuni-
dade científica como um exemplo de 
alimentação saudável, que proporcio-
na múltiplos benefícios para a saúde.
Mais do que uma dieta, representa um 
estilo de vida. No entanto, apesar dos 
seus pontos positivos, não dispensa 
aconselhamento médico ou de um 
nutricionista. Isto porque o regime 
alimentar deve corresponder às neces-
sidades de cada pessoa.

1. inclua alimentos frescos e natu-
rais na sua dieta

As frutas, os hortícolas e os cereais 
integrais devem fazer parte das refei-
ções, sobretudo dentro da sua época. 
Tente variar ao máximo entre estes 
alimentos, de acordo com a sua cor 

e textura. Assim, terá uma importante 
fonte de vitaminas, fibras, minerais e 
substâncias antioxidantes.

2. ingira água
A água é fundamental para uma 

alimentação saudável. Por isso, deve 
ser a bebida de eleição, sendo reco-
mendado ingeri-la além das refeições. 
Os chás, infusões e bebidas não açu-
caradas são também boas formas de 
hidratação.

3. Coma regularmente
Ao longo do dia, devem ser reali-

zadas três refeições principais (peque-
no-almoço, almoço e jantar). Intercale 
com pequenos lanches, pois não é re-
comendável estar mais de 4 horas sem 
se alimentar.

4. use azeite no tempero e confe-
ção de alimentos

O azeite deve ser a gordura pre-
ferencial a utilizar nos cozinhados. 
Porém, deve consumi-lo com mode-
ração.

5. reduza ao máximo o consumo 
de sal

É possível condimentar os alimen-
tos sem o uso de sal. Nesse sentido, 
as ervas aromáticas e as especiarias são 
uma boa alternativa para uma alimen-
tação saudável.

6. Consuma carne e peixe de 
forma equilibrada

O peixe e a carne são alimentos 
fundamentais para uma dieta equili-
brada. Contudo, deve consumi-los de 
forma moderada. O consumo de pei-
xe gordo (salmão, cavala, sardinha…) 
é recomendado duas ou mais vezes 
por semana. Por sua vez, coma carnes 
vermelhas em apenas duas refeições 
semanais.

7. inclua os lacticínios na rotina 
alimentar

O consumo equilibrado de leite e 
seus derivados é benéfico para a saú-
de, nomeadamente para a estrutura 
óssea. Além de cálcio, é rico em outros 
nutrientes importantes para o seu 
bem-estar.

Fátima Bernardes foi pega de 
surpresa por uma declaração de 
amor de Túlio Gadêlha, durante o 
programa que comemorou o Dia dos 
Namorados. No vídeo, o deputado 
deferal entregou características ínti-
mas da apresentadora, que reagiu: 
‘Ai, que vergonha’. Saiba mais!

Fátima Bernardes comandou 
seu programa, “Encontro”, especial 
de Dia dos Namorados. E foi pega 
de surpresa por uma mensagem de 
Túlio Gadêlha, com quem já está na-
morando há 3 anos. No depoimento, 
feito por um vídeo, o Deputado Fe-
deral listou as qualidades da apresen-
tadora como namorada e revelou ca-
racterísticas da intimidade da artista, 
que ficou visivelmente sem graça.

“Vocês conhecem a Fátima apre-
sentadora e jornalista, mas eu conhe-
ço a Fátima namorada. E, sim, ela é 
carinhosa, divertida, parceira e muito 
romântica, mas não queiram vê-la 
com fome. É assustador. Eu procuro 
sempre mantê-la alimentada, para o 
meu próprio bem”, brincou o advo-
gado, muito elogiado na web ao apa-
recer em uma foto sem barba.

“Ela também é uma namorada 
dominadora. Esse meu ombro aqui 
já é mais dela do que meu”, entregou 
Túlio, fazendo Fátima arregalar os 

olhos. “Ai, que vergonha”, assumiu 
a jornalista. O político, então, deta-
lhou: “Se a gente senta no sofá, a ca-
becinha vem pra esse ombrinho. Se 
a gente deita pra dormir a cabeça vai 
nesse ombro, que já tem até o forma-
to do encaixe da cabeça dela”. “Que 
calor”, brincou a mãe de Laura, Be-
atriz e Vinícius. “Tem uma hora que 
eu não sinto mais o sangue circular, 
já não tenho o movimento completo 
dos dedos, mas é uma coisa que eu 
preciso aceitar”, completou Túlio, 
que assumiu e se declarou: “Gen-
te, tem um pouco de exagero meu, 
claro, mas eu quero dizer pra minha 
parceira de vida: eu te amo, te amo 
muito, te amo muito também”. “Eu 

não sei nem o que falar, também te 
amo. Ele que me aguarde com o om-
brinho dele”, divertiu-se Fátima.

Na web, fãs do casal, que não tem 
planos de oficializar a união, vibra-
ram com a divertida declaração de 
amor. “Foi lindíssima a mensagem 
do Dia dos Namorados que o Túlio 
Gadêlha mandou para Fátima Ber-
nardes. Que amor esse casal!”, disse 
uma internauta. “Túlio Gadêlha se 
declarando para Fátima Bernardes 
no programa, esqueci até que esta-
mos em depressão coletiva”, assu-
miu outra. “Ooownn Túlio Gadelha 
homenageando Fátima Bernardes, é 
tudo pra mim! Amo esse casal”, afir-
mou outro seguidor.

pela descontração.
A paraibana ainda revelou que, 

no show, vai soltar a voz com ou-
tro ícone da música brasileira. “Ela 
prossegue: “Eu recebi o convite de 
uma pessoa que eu sou fã pra par-
ticipar de um projeto lá na minha 
terra, em Campina Grande, onde 
eu já estive vários anos curtindo o 
show dele, o tal do Wesley Safadão. 
Estarei com ninguém mais e nin-
guém menos que Alceu Valença”, 
comemorou.

WESLEY SAFADÃO NÃO DÁ 
‘SPOILER’

Em suas redes sociais, o marido 
de Thyane Danta s também come-
morou a novidade. “Que emoção, 
que alegria, que felicidade receber 
e ser recebido pela Juliette na nossa 
live, o Arraiá do Safadão”, afirmou.

De acordo com Safadão, os fãs 
de Juliette ficaram animados com 
o convite. “A galera está aqui en-
louquecendo, muitas mensagens 
perguntando o que a Juliette vai 
fazer. Vocês vão ter que assistir!”, 
exclamou.

ALIMENTAção SAUDÁVEL

Yunet revela para Bakenmut que é prima de Dise-
bek. A vilã ameaça o general e diz que não permiti-
rá que Nefertari deixe o palácio. Paser explica para 
a filha como será a vida como sacerdotisa. Anrão 
estranha a ausência de Apuki. Leila começa a traba-
lhar como escrava no forno coletivo.

Seg a Sáb, às 20h30

Solução

BANCO 24
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LISSADA

LUGARMOER
LETAPUME
SOILTAII

HEREGEOCRA

ARQUIVOS

Material 
utilizado na
fabricação
de papel

Que não
possuem
limites
(fem.)

Gisele 
Bündchen,
no mundo
da moda

(?) Ventura:
o Detetive

de Ani-
mais (Cin.)

Armações
dos pneus

de bici-
cletas

Signo
regido por
Saturno
(Astrol.)

"Deus não
dá (?) a
cobra"
(dito)

Alex Atala,
chefe de 
cozinha

brasileiro
Que

ocorre por
força do
hábito

Construção
de acesso
para defi-

cientes

(?) rústi-
cas, aque-
cedores de
cabanas

Flor que
simboliza
a pureza

Dante
Alighieri,

poeta
florentino

Anteparo
em volta
de cons-
truções

Atividade 
que estimu-
la a ima-
ginação

Ocimar
Versolato,
estilista

brasileiro

Tipo de ar-
gila usada
em tintas

Órgão
sindical

A comida
leve

Publicação de revis-
tas universitárias
Eduardo Escorel, 
cineasta paulista

Gênero de
Píndaro 
Serve de

elo

Patente de George
Patton (2ª Guerra)

"(?) Moral", progra-
ma com Pedro Bial

Que se opõe aos dog-
mas da fé católica

Principais fontes do 
trabalho historiográfico

Reduzir 
a pó

Cético

André (?),
ex-tenista
Retuíte
(abrev.)

Espanha
(sigla)

Frequência
de rádios

Conexão;
vínculo

Ligada (a
lâmpada)

De + ela

A "ração"
da abelha-

rainha

A classe
média
(Econ.)

Sua livre 
manifes-
tação é
um dos
Direitos

Humanos 
Bagunça

(pop.)

(?)-comum:
tipo de

frase que 
empobrece
a redação

Solo, em
inglês

3/ace. 4/ocra — soil. 6/herege. 7/ligeira. 8/top model.
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FIEMG lança campanha para sensibilizar a população acerca da essencialidade do setor 

Tá no café da manhã, no ba-
nho e na pasta de dente, na roupa 
do dia, no escritório ou no home 
office, no almoço, no carro, no 
ônibus ou na bicicleta. Tá nas 
telas dos telefones, monitores e 
da televisão. E também em nossa 
saúde. A indústria tá em tudo que 
cerca o cotidiano da vida moder-
na, do trivial ao complexo.

Se formos reparar, tudo o que 
usamos passa pela indústria. Já 

pensou ficar um dia sem beber 
água? Não dá pra sair sem vestir 
roupa. Será que conseguimos fi-
car sem ligar a TV, o rádio ou ce-
lular? Como abrir mão de medica-
mentos? E dos combustíveis? São, 
todos esses produtos, e centenas 
de outros, fabricados pela indús-
tria mineira – uma indústria ino-
vadora, diversificada e pujante, 
geradora de empregos, riqueza e 
desenvolvimento.

“Quase tudo o que consumi-
mos, comemos ou usamos foi in-
dustrializado. A indústria é a base 
da vida como a conhecemos hoje. 
Não vivemos sem ela. É uma ati-
vidade essencial”, ressalta o pre-
sidente da FIEMG, Flávio Roscoe.

Durante a pandemia do novo 
coronavírus, essa essencialidade 
ficou ainda mais clara e óbvia 
para toda a sociedade, uma vez 
que os produtos básicos para 

a sobrevivência não poderiam 
ter sua produção interrompida. 
Quando todos precisamos nos 
proteger e restringir a circulação 
externa e, por vezes, a abertu-
ra do comércio, a indústria não 
parou e garantiu o fornecimento 
de itens como medicamentos, in-
sumos de saúde, alimentos, bebi-
das, combustíveis, água e energia 
elétrica.

Ainda em março de 2020, o go-

verno de Minas Gerais atendeu ao 
pleito da FIEMG e decretou a in-
dústria como atividade essencial 
durante a pandemia. A solicitação 
da Federação buscou manter ati-
va a produção industrial, consi-
derada fundamental para a socie-
dade. “Dessa forma, os produtos 
continuaram sendo produzidos e 
chegando até a população. Não é 
só a indústria que é fundamental, 
mas toda a sua cadeia produtiva”, 

pontua Roscoe.
Para sensibilizar a população 

acerca da essencialidade do setor 
industrial, a FIEMG lançou a cam-
panha “A indústria tá”. Segundo 
Flávio Roscoe, a ação de comuni-
cação, que estará nos principais 
canais e veículos, visa sensibilizar 
a população acerca da essenciali-
dade do setor. “A indústria está no 
seu dia a dia e transforma a sua 
realidade”, ressalta.

www.fiemg.com.br

Tá no pãozinho com
manteiga e no seu carro. 
Tá no telhado de casa e na 
sua roupa preferida.

Quer saber a importância da
indústria na sua vida? Tá fácil. 
Onde quer que você esteja,
a indústria tá sempre presente.

INDUS
   TRIA.

TÁ NA VIDA, TÁ EM TUDO.

a indústria tá na vida, tá em tudo 

11inFOrme
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HoJE os apaixonados estarão curtindo seu dia com encontros român-
ticos em restaurantes, bares e até mesmo em suas residências. É, o AMOR REAL-
MENTE É LINDO E VIVA... 

EntrE os dEsaFios que o Brasil terá de enfrentar, após a pandemia, está 
o de recolocar na escola 5,1 milhões de crianças e adolescentes que desistiram 
de estudar. Por falta de condições financeiras para comprar equipamentos ele-
trônicos, eles não puderam acompanhar as aulas virtuais enquanto as escolas 
ficaram fechadas.

nEstE Final dE sEmana, não vou para roça e sim encontrar com os ami-
gos no SKEMA-KENTE, logo mais depois de meio dia e amanhã no tradicional 
almoço no “DUCA GOUMERT”. Ainda estou com receio de sair à noite, mesmo 
depois de ter tomado as duas doses da vacina.

rEvista ExpEtaCular: a jornalista Patrícia Silva, como sempre digo, é 
realmente uma guerreira em continuar lançando mensalmente a revista montes-
clarense TEMPO, cada vez melhor. Sexta-feira foi lançada o último número com 
inúmeras reportagens importantes, inclusive sobre o nosso inesquecível amigos, 
Américo Martins Filho. Aplausos para Patrícia e toda equipe.

Cláudia narCiso, que como sabem, possui no sul uma famosa POUSA-
DA, que é a preferida de GISELE BUNDCHEN, quando vem com o marido, Tom 
Brady e os filhos ao Brasil, está a mil na POUSADA RAIZ PARK, que hoje vai reunir 
um grupo de casais apaixonados. Aliás, todo mundo anda encantado com o alto 
requinte e as belezas naturais deste pedaço de paraíso nas proximidades de São 
José do Rio Preto.

oBrigado aos amigos que continuam enviando mantas para a minha CAM-
PANHA DO FRIO. Já estamos distribuindo algumas, mas na próxima semana, 
estarei saindo com o CAMINHÃO BAÚ pelos bairros com os devidos cuidados.

o pgr, Augusto Aras, se manifestou nesta 5ª feira a favor da convocação de 
governadores pela CPI (Comissão Parlamentar de Inquérito) da Covid no Sena-
do. O parecer foi enviado ao STF (Supremo Tribunal Federal) na ação em que 18 
governadores pedem que a Corte proíba o depoimento compulsório de chefes 
do Executivo estadual. Ele está ficando, cada vez mais, previsível.

quEm quisEr curtir Arraial D’ Ajuda, a tarifa das passagens ida e volta sain-
do daqui de Moc, direto para Porto Seguro, ainda existem no valor de R$ 700. No 
início, dia 6 estava de pouco mais de 500. É bom comprarem com antecedência. 

CoMo Não podemos viajar pelo mundo vale lembrar viagens ines-
quecíveis como a que fiz durante 23 dias por toda Turquia de ôni-
bus. Veja aí quando visitei ÉFESO com suas deslumbrantes ruínas, 
monumentos desenterrados, que segundo arqueólogos, são do sé-
culo XIV A.C. A cidade de Éfeso foi tomada por Alexandre Magno, 
que iniciou a reconstrução desse templo, que na época havia in-
cendiado. Éfeso já foi a grande capital da Ásia menor. A Turquia tem 
realmente tesouros preciosos para a humanidade.

BELEZA EM FAMÍLIA: Laine Barbosa Marcondes com as filhas, Síl-
via e ana elisa.

NESTE SÁBADo, Marisa Gonzaga Brandão, está aniversariando e, 
certamente, irá comemorar com Osmar e os filhos Vinícius, Daniel 
e, é claro, com o reizinho da família, ou seja, o neto, Bento.

JUBILEU DE oURo- Mesmo sem poder realizar a grandiosa noite 
de gala de entrega do troféu, PERSONALIDADES DO ANO DO NOR-
TE DE MINAS, que está completando 50 anos de realizações anuais, 
vou continuar mostrando momentos deste mega-evento. Como 
por exemplo, quando o governador Antonio Anastasia foi homena-
geado e esteve presente outras vezes e, recebeu o troféu das mãos 
da nossa querida dona Dina nos seus 90 anos de idade. Sou persis-
tente e tenho muita ESPERANÇA que até o próximo ano, poderei 
finalmente realizar uma festa ÚNICA e finalizar com chave de ouro 
a realização desta homenagem. Cinco décadas são realmente uma 
VIDA e um dos meus sonhos é festejar esta data importante. Tenho 
certeza que vou conseguir porque vou em frente, com o mesmo es-
pírito daquele jovem que começou em 1965, escrevendo suas pri-
meiras colunas no DIÁRIO DE MONTES CLAROS.

BELEZAS DE MoC- Quando solteira foi forte candidata ao título 
de GLAMOUR-GIRL DE MONTES CLAROS e sua beleza e charme 
já despontava em nosso circuito. Formou em Fisioterapia e casou-
se com o recém formado cirurgião plástico, Dawson Malveira. Veja 
nesta foto recente, que ela continua mais bela do que nunca e forma 
com Dawson um dos casais mais elegantes, já com três filhos ado-
lescentes e fazem sucesso na moderna clínica do casal.

novo dECrEto
Infelizmente, Montes Claros, voltou a ONDA VERMELHA conforme 

prevê Minas Consciente na prevenção à Covid-19 e a Prefeitura lançou 
na quinta-feira um novo decreto, permitindo apenas 30 pessoas em re-
cepções, principalmente em casas de eventos. Com este decreto na vés-
pera do DIA DOS NAMORADOS, trouxe prejuízos para várias pessoas, 
inclusive casamentos onde era permitidos a presença de 100 convida-
dos. Mas temos mesmo que combater este terrível vírus e, estou saben-
do que haverá outro decreto na segunda-feira, com bares e restaurantes 
voltando a fechar suas portas às 19 horas. QUE DEUS TENHA PIEDADE 
DE TODOS NÓS.

sEm prECipitaçÕEs
Brasil registra 2.344 mortes por Covid-19 em 24 horas. No total, o 

país tem 482.135 óbitos. Bolsonaro manda desobrigar uso de máscara a 
vacinados e quem já teve Covid-19. Seria a hora de abandonar as másca-
ras? Os indicadores mostram que não.

um ConsElHo 

Convido os amigos para fazerem uma desintoxicação das redes so-
ciais e televisivas. Reduza o acesso ao Twitter, e tudo mais aquilo que 
você já considera um vício. Fiquem longe do noticiário. Que tal um mês 
sem Jornal Nacional ou qualquer outro de sua preferência. Ao retoma-
rem ao vício das redes sociais, ao jornal televisivo de sua preferência e 
à leitura de periódicos, terão a sensação de estar lendo o jornal do dia 
seguinte. Nada muda. Nos grupos de zap, as centenas de mensagens 
revelam uma conversa em looping infinito.

oBrigado WandErlino
Nestas mais de cinco décadas escrevendo diariamente a história de 

Montes Claros e do Norte de Minas, já tive muitas e muitas emoções 
e, recentemente mais uma que me deixou com os olhos  lacrimejan-
do, pois veio através de belas palavras de uma das maiores inteligências 
da história de Montes Claros, que é o escritor, WANDERLINO ARRUDA. 
Uma homenagem surpresa e muito rica em detalhes, pois realmente 
quando eu era off-boy  no Banco Comércio Indústria, conheci Wander-
lino, que trabalhava no banco Hipotecário e era um jovem elegante, le-
trado e desde então, ambos tivemos nossa trajetória. Obrigado MESTRE. 
Que Deus continue lhe dando saúde para você continuar escrevendo a 
história da nossa cidade e preservando sua memória. 

“sloW dating”
Esse fenômeno, batizado de “slow dating”, algo como “namoro sem 

pressa” em tradução livre do inglês, começou a ganhar terreno. Os apps 
de encontro deram uma má fama ao amor: comumente, esses serviços 
eram vistos como janelas para relacionamentos quase instantâneos. Mas 
algo mudou na pandemia. Com as pessoas trancadas em casa e os te-
mores associados à contaminação pela Covid-19, muita gente preferiu 
esperar. Os flertes por aplicativo passaram a ser mais lentos, focados 
no papo e na construção de intimidade - a ‘pegação’ tornou-se uma 
pendência para depois.

dEvagar Com o andor 
É natural que as boas notícias sobre a evolução do PIB no primeiro 

trimestre tenham dado lugar a grande otimismo sobre as perspectivas 
de recuperação da economia. Ainda é cedo, contudo, para entrever, com 
base nos dados divulgados na semana passada pelo IBGE, uma recupe-
ração do nível de atividade, em 2021, tão forte como a que agora vem 
sendo apregoada. Os especialistas mais respeitados ainda não parecem 
convencidos de que o risco de uma terceira onda possa ser descartado. 
E, sem que a pandemia seja efetivamente debelada, é difícil que parte 
importante do setor serviços possa sair do marasmo em que se encontra.

VAP & VIP

E AMANHã (domingo) quem vai assoprar as velas e comemorar a 
vida é o deputado Gil Pereira. Um dos políticos mais atuantes do Nor-
te de Minas, aí com sua esposa Cristina.

E NESTA série de aniversariantes queridos deste sábado, está tam-
bém a empresária MARIA CLARA REBELLO FARIA, que forma com 
Eninho, um dos casais mais queridos do nosso circuito.


